
C’È SOLO UNAVIA PROVVEDUTA

DA DIO PER QUALSIASICOSA

 Grazie aDio, Fratello Carlson. Davvero bello, e—e il Signore
ti benedica. Buonasera, amici. Ora, prima di sederci,

parliamo proprio al grande Re che siamo tutti qui per adorare.
2 Nostro Padre Celeste, siamo grati per l’opportunità di
tornare di nuovo in questa grande città, Chicago, di essere riuniti
qui con coloro che aspettano la Venuta del Signore Gesù. E
preghiamo, Padre, mentre abbiamo messo il nostro impegno, sia
negli uomini che nelle donne, ragazzi e ragazze, di vedere un
risveglio o uno scuotimento, forse per chiamare dentro qualche
altro che è rimasto fuori nella città. Possa questo essere quel
grande momento in cui l’ultimo sarà chiamato dentro prima
che il giudizio colpisca questo paese. Padre, crediamo che ce
ne siano ancora altri che aspettano, e siamo alla loro ricerca.
Mandali dentro, questa volta, Padre. Concedilo, che possano
ricevere Cristo, ed essere annoverati fra quegli eletti che saranno
portati via in un grande Rapimento che è riservato nel futuro.
Concedilo, Signore.
3 Quest’impegno che abbiamo messo, e che è stato messo dal
nostro Fratello Carlson e tutti loro qui, che, questo posto che
hanno trasformato da una vecchia casa di whiskey e un’arena
da wrestling, in una casa del Signore. Signore, che possa essere
un memoriale e una rappresentazione della conversione di
peccatori, a Cristo.
4 Ascoltaci, Padre, in queste cose, guarendo i malati e
compiendo queste grandi cose che chiediamo, perché è nel Nome
di Gesù Cristo, e per il Suo onore e la Sua gloria, che lo
chiediamo. Amen.

Potete sedervi. Grazie, mille.
5 È sempre un privilegio venire a Chicago. Mi sono sempre
sentito così. È da tempo che non sono stato qui, perché non
vivo più qui, io—io vivo in Arizona, a Tucson. E ci troviamo
qui a Jeffersonville, per le vacanze estive, e parto da qui lunedì
mattina. E appena arrivo a casa, mi aspettano cose per ritornare
di nuovo a Tucson.
6 E, ma, sono qui per fare i nastri, Messaggi che spedisco su
nastri. E il Signore ci ha benedetti. Domenica mattina abbiamo
avuto un Messaggio di quattro ore. Non mi aspetto di farlo qui.
Ma quattro ore sulla triplice rivelazione di Gesù Cristo che è il…
segreto celato di Dio sin dalla fondazione del mondo. E il Signore
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ci ha certamente benedetti. Abbiamo avuto grandi benedizioni,
e Dio ha guarito i malati fra di noi.
7 Un paio, circa tre settimane fa, mentre stavo parlando, un
uomo stava davanti a noi, il suo…È un inglese. Sua moglie è
norvegese. E lei è un’ottima infermiera, e lui un uomo bravissimo.
E così, l’uomo, stavo parlando dei complessi. E l’uomo si è in
qualche modo risentito di questo, quando l’ho detto. E gli dissi
un paio di anni fa, quando l’incontrai per la prima volta, che:
“Lui era disturbato da un soffio al cuore”. Quasi non ci volle
credere, penso, all’inizio, e poi alla fine il dottore gli disse che
aveva il soffio al cuore. E quel mattino in qualche modo era stato
un po’ sconvolto. E quando l’ho detto, si è risentito di questo, ed
è morto subito, dritto a terra, è caduto per terra. E sua moglie si
è abbassata per controllarlo, ed era morto.
8 E ho dovuto calmare l’uditorio, e poi sono sceso dal palco,
sono sceso dove stava lui, gli ho sentito il polso. Non c’era battito.
E i suoi occhi…Sapete, quando il cuore si ferma, gli occhi si
girano all’indietro. E ho cercato di abbassargli gli occhi, l’ho
visto in quella condizione, e ho capito che se n’era andato. E il
Signore Gesù ha detto: “Parla”.

E io ho detto: “Signore Gesù, restituiscigli la vita”.
Luimi ha guardato, ha detto: “Fratello Branham”.

9 Ed è vivo, stasera, e probabilmente parteciperà a questa
riunione. Ha partecipato a esse continuamente. E continuerà a
partecipare, probabilmente. Non lo vedo qui stasera. SignorWay,
ci sei? Io—io non…Beh, è seduto proprio qui di fronte a me. Sì,
sì, proprio qui di fronte a me. Non lo sapevo. E ora eccolo qui
stasera, in ottima salute. Vorresti alzarti così le persone possono
vedere che Dio può resuscitare i morti, dunque sei ritornato? E
suamoglie, una brava infermiera norvegese. Lodiamo il Signore!
[La congregazione applaude—Ed.]
10 La tua adorabile moglie è con te? [Il Fratello Way dice: “No,
sta assistendo quella persona malata, Fratello Branham”.—Ed.]
È andata ad assistere i…assistere i malati. Sua moglie è una
persona molto adorabile che cerca di prendersi cura dei malati.
Lo ha nel cuore. Cura, continuamente. E sta assistendo i…
qualchemalato nel retro ora. E così siamo grati al Signore.
11 Ora, io, entrando, ho sentito il Fratello Vayle parlare appena
prima di me. E cercherò ogni sera di uscire molto presto, il
più presto possibile. E pregherò per i malati, e proprio come il
Signore condurrà; e chiedere aDio di benedire il Fratello Carlson
e tutto il gruppo di qui, a Chicago, che sta aspettando la Venuta
del Signore.
12 Forse un po’ più avanti nella settimana, potrei raccontarvi di
una visione che ho avuto stamattina, un po’ dopo l’alba, proprio
mentre mi accingevo a venire qui, riguardo a questo; e forse un
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giorno quando ho un po’ più di tempo durante la settimana, se il
Signore vuole.
13 Ora, quanti sono presenti che non sono mai stati in una delle
riunioni prima, vediamo le mani, che non sono mai stati in una
delle riunioni. Bene, bene, siamo felici di avervi qui in questo
piccolo tabernacolo, stasera, e in quest’arena, dove penso che una
volta venisse usato per il wrestling (non lo era?) o il pugilato, e
così via.
14 Mi ricordo che ho predicato qui, non molto tempo fa, a
Vincennes, Indiana…anzi, Evansville, Indiana, dove ero entrato
nei Golden Gloves, da ragazzo. Allora arrivai a combattere
in incontri professionali, da ragazzo, e vinsi quindici incontri
professionali consecutivi. E ne persi uno, e quello fu per un
pareggio a Evansville, Indiana. E nella stessa arena, dove avevo
combattuto con quest’uomo, ritornai per predicare il Vangelo.
Dissi: “Ora sto combattendo, non il mio fratello, ma il diavolo
che ha legato il mio fratello”. Che è…
15 E così siamo qui stasera, e il luogo è cambiato dal cercarsi
di legare l’un l’altro con prese di wrestling, e cercare di legare
il diavolo con una presa tale, tramite la Scrittura, che non può
uscirne finché non viene sconfitto. È così. E ora preghiamo che
il Signore ci aiuti a fare questo.
16 Di nuovo ora, ci sarebbe qualcuno, giusto prima che leggiamo
la Parola, che vorrebbe essere ricordato in preghiera? Alzate
semplicemente le mani. So che fa caldo qui stasera, ecco perché
ci affretteremo.
17 E, ricordatevi, ritornate domani sera. Ed è mercoledì sera,
giovedì sera, venerdì sera. E penso, sabato mattina, l’ho visto
sulla lista, per una colazione degli Uomini d’Affari, sabato
mattina. Sabato sera, alla scuola superiore Lane Tech. E
domenica, domenica pomeriggio e domenica sera, qui. Facciamo
sì che…
18 Cosa? [Un fratello dice: “Parla un po’ più in questo
microfono”.—Ed.] In questo? Va bene. [“Questo proprio qui”.]
Sì. Riuscite a sentire meglio? [La congregazione dice: “Sì”.] È
quello? Va bene. D’accordo, signore, mi ricorderò di stare da
questo lato.

Ora chiniamo i capi.
19 Ora, Padre Celeste, mentre ci accostiamo a quest’ora, in cui
uomini e donne devono fare una scelta, ci rendiamo conto che non
saremo in grado di uscire da questo edificio gli stessi di quando
siamo entrati. Non possiamo mai entrare nella Casa del Signore,
e uscire gli stessi; ce ne andiamo migliori o peggiori. Concedi,
Signore, che possiamo uscire, stasera, migliori di come eravamo
entrando.
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20 E queste poche parole, e questi testi, Scritture che ho
annotato qui per un piccolo Messaggio, stasera, che possa essere
all’onore di Cristo. Che il Suo popolo, nel sentirLo, riceva fede,
perché veramente crediamo che stiamo vivendo nelle ultime ore
dell’ultimo giorno. Il sole ha continuato a tramontare da diverso
tempo. La pazienza di Dio l’ha fatto ritardare. Sono le ombre che
si stanno addensando ora. E preghiamo, Dio, che ci farai rendere
conto di questo più che mai prima nella vita.
21 Benedici quelle persone che hanno alzato la mano. Perdona
i nostri peccati. Dacci fede nella Tua Parola e nella Venuta di
Tuo Figlio. Perché lo chiediamo nel Suo Nome e per la Sua
gloria. Amen.
22 [Qualcuno dice: “E hanno chiesto se vorresti pregare. C’è una
signora nel retro, stava molto, molto male, ed è svenuta”.—Ed.]
Solo un momento. C’è una signora molto in fondo, che è svenuta,
credo che sia svenuta, e sta male. Preghiamo.
23 Padre Celeste, nel Nome di Gesù Tuo Figlio, che la potenza
che resuscitò quel giovane quella sera, che era rimasto seduto per
tutta la notte, ascoltando Paolo predicare, che la stessa potenza
che lo riportò in buona salute, che faccia lo stesso per questa
nostra sorella che è svenuta, forse a causa del caldo, e sta male
lì dietro. Che lo Spirito Santo, Signore, di Vita, scenda su di lei
e rinvigorisca la sua vita mortale. Concedi questo, Signore. Lo
rimettiamo aTe ora, nel Nome diGesùCristo Tuo Figlio. Amen.
24 Fatemi sapere. Se peggiora, andrò dietro a vederla.
25 Ora nel Libro di SanGiovanni, il 12° capitolo e il 32° versetto,
vorrei leggere per una piccola parte della Scrittura, proprio in
modo da costituire un testo, sviluppare un contesto. E vedo
che è difficile per voi sentirmi, lo posso dire da come vi state
muovendo, un rimbombo ne—nell’edificio, e cercherò di parlare
il più chiaramente possibile. Voglio leggere questo testo, Gesù
che parla:

Allora io, quando sarò levato in su dalla terra, trarrò
tutti gli uomini a me.

26 Voglio prendere questo come testo: C’è Solo Una Via
Provveduta Da Dio Per Qualsiasi Cosa. Una via Dio ha
provveduto per affrontare ogni cosa. Ora, qualsiasi altra via,
oltre a questa via, sarebbe una via pervertita, rispetto a quella
di Dio. Dio può solo avere una via per fare qualsiasi cosa. La
sua prima via è sempre l’unica via in cui Egli può sempre farlo.
Perché, Dio, facendo una scelta o una decisione, deve rimanere
per sempre con quella decisione. E se cambia quella decisione,
per una via migliore, allora dimostra che Dio non è Dio, non
è infinito, ha trovato qualcosa di migliore di quello che sapeva
all’inizio. Egli, Egli non cambia. Rende perfette le Sue vie. Le
Sue Parole sono perfette. E qualsiasi via che tolga, o aggiunga, a
qualsiasi via che Dio ha provveduto, è sbagliata.
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27 Credo che, nell’ultimo Libro della Bibbia, che si chiama
Apocalisse, ci sia scritto: “Se qualcuno aggiunge una parola, o
toglie una Parola da Essa, la sua stessa, la sua parte sarà tolta
dal Libro della Vita”.
28 E ora, quindi, Dio ha creato una via, e una via perfetta, e
dobbiamo camminare proprio con essa, non cercare di renderLa
un po’ migliore, né cercare di togliere qualcosa da Essa,
iniettare qualcosa, né togliere qualcosa da Essa. Dobbiamo
prenderLa proprio come Dio L’ha collocata. Qualsiasi altra cosa
è sbagliata.
29 Anche nel Libro di Genesi, il principio, Dio disse, in Genesi
1, parlando della natura. Disse: “Ogni seme produca della
sua specie”. Ogni seme deve mantenersi nella sua specie. Ora,
cambiarlo, significherebbe fare qualcosa che Dio ha detto di
non fare.
30 E ora scopriamo, e ora guardiamo l’uomo, quello che ha fatto
con l’oltrepassare la via di Dio della vita. Vogliamo prendere
questo come antefatto, per dire quello che voglio dirvi del Signore
Gesù. Vedete, quando l’uomo…Quando Dio creò un seme, lo
fece perfetto, e ora l’uomo ha cercato di iniettare qualcosa in
quel seme.
31 Per esempio, oggi, risalendo, ho notato nell’Indiana
meridionale, e in tutta l’Indiana, per tutto il tempo, c’erano,
quello che chiamavamo: “grano ibrido”. E che gran bella
pannocchia è quel grano, ma non è per niente buono. Sembra
migliore, ma non è migliore. Assolutamente non è per niente
buono.
32 E scopriamo, che ibridando i polli, ce ne accorgiamo. Avete
mai provato a mangiare pollo fritto in questi giorni? Beh, quasi
non si riesce a farlo. Puzza e ha il sapore proprio come, cioè,
ha il sapore di pollo puzzolente. Quindi di che si tratta? Ci
sono ottocento persone che giacciono malate a Jeffersonville,
Louisville e New Albany, ora, per aver mangiato uova di galline
ibride. Vedete, hanno preso i polli e li riproducono in maniere
differenti.
33 E poi, un’altra cosa, stanno arrivando a un punto in cui
spruzzano con questa roba per zanzare, e prendono questo DDT.
Lo mangiano i polli e gli animali.
34 Stiamo certamente vivendo nell’ultimo giorno. Stanno
riproducendo cose diverse, incrociando, e ciò crea un—un—un
prodotto che non è buono.
35 Col fare questo, stavo leggendo in una rivista medica, credo
che fosse, e poi nel Reader’s Digest, di come è cambiato il corso
della vita per le persone. Sta persino pervertendo uomini e
donne, che gli uomini stanno diventando più simili alle donne,
e le donne come gli uomini. Gli uomini stanno diventando
effemminati, e—e le donne stanno diventando mascoline. È roba
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ibrida. Vedete, quella cellula che mangiamo da questo animale
che è ibrido, in effetti non è la giusta cellula per noi. Quindi,
nel fare così, vedete, quella cellula dell’animale, o la cellula del
grano, o del granoturco, non è la cellula giusta.
36 Per far sì che questo cresca, sembri più grande, deve essere
spruzzato continuamente.
37 Ora, una pianta originale, una buona pianta sana, non deve
essere spruzzata per niente. Nessun insetto la infastidirà, perché
ha un repellente, essa stessa, che emana, che mantiene lontani
tutti gli insetti da essa. Ora, quella è la via di Dio.
38 Ciò che ha portato la malattia nel mondo è stato il peccato.
Quando l’uomo si allontanò dalla via provveduta da Dio, si aprì
a ogni diavolo che c’era, alla malattia, e così via. Perché, deve
attenersi alla medicina, ed essere spruzzato, ed è proprio che
ogni generazione si sta incrociando con un’altra. Ora forse sei
un Cristiano, e tua moglie forse è una Cristiana; ma i geni del
tuo corpo sono tuttavia l’eredità di tuo padre e tuo nonno, e via
di seguito. Come disse Daniele: “Ogni generazione diventerà più
debole e più avveduta”. E ha portato tutta la razza, tutta la razza
umana, a morire.
39 Pensate soltanto, qualche anno fa, non si sentiva mai di
qualcuno che si facesse male giocando a baseball. Ora devono
usare un caschetto, con cui battere, ne uccidono tantissimi ogni
anno. Se si colpisce l’uomo, è così delicato, è come un porcellino
d’India, muore proprio subito. E notate, di nuovo, una volta
loro…
40 Come questo pugilato, credo che furono Bob Fitzsimmons e
Corbett, combatterono per centoventicinque incontri. Ora da due
a dieci incontri, e poi bisogna lavorare su di loro per un mese per
farli ritornare alla vita. E allora combattevano a pugni nudi, e
ora abbiamo uno strato di piume intorno alle nostre—nostremani
quando combattiamo. E ora dovranno fermare l’incontro, per il
fatto che ogni volta si colpisce uno, quasi lo si uccide. Capite? E
voi vedete, voi, è…
41 E tutta la razza è andata. Non è rimasta nessuna speranza.
Tutto è alla sua fine: bestiame, granoturco, ogni cosa.
42 Ora, non si può prendere una pianta che è stata piantata, e
ibridarla in qualcosa, per riportarla di nuovo e piantarla, non lo
farà. Non si riprodurrà. Non può. Perché, il Comandamento di
Dio rimane ancora lo stesso: “Ogni seme deve produrre del suo
genere”. E se non lo è, è un seme ibrido con una vita pervertita,
e morirà presto. Se si pianta grano ibrido, crescerà più o meno
fin dove la spiga dovrebbe iniziare, diventerà gialla e tornerà
indietro.
43 Ora è lo stesso come lo hanno fatto tramite gli animali.
L’hanno fatto tramite i semi. L’hanno fatto tramite ogni
altra cosa.
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44 E l’hanno fatto nella chiesa. È cercare di rendere una chiesa
più carina, un posto migliore, una—una cosa bella, grandi cose.
L’hanno ibridata, col mescolarla con qualche specie di dottrine
umane, e così via, e cresce fino alla Parola, dove Essa potrebbe
riprodursi di nuovo, e muore di nuovo. Capite? E c’è…Voi
proprio semplicemente…
45 C’è solo una via per fare qualsiasi cosa, ed è la via di Dio. E
al di fuori di quella, è tutto sbagliato, perché non si riprodurrà di
nuovo. Ho le Scritture per queste cose, per dimostrare che deve
essere qui negli ultimi giorni.
46 Quando ho sentito quella situazione delle uova l’altro giorno,
sono ritornato nel mio libro dove il Signore mi parlò nel 1931,
e lì avevo scritto nel mio libro: “Negli ultimi giorni, avvisa le
persone di non mangiare uova né di vivere in una valle”. E,
vedete, senza sapere le conseguenze negative e le cose che ci
sarebbero state, vedete, eppure il Signore preavvisò di questo, in
passato trent’anni fa, vedete: “Di non vivere in una valle, negli
ultimi giorni”, e, “Non mangiate uova”, tutto sarà avvelenato.
Capite? Ed è proprio ciò che è accaduto. Ora immaginate questo,
trent’anni e più fa.
47 La Parola di Dio è il seme. Gesù disse così, che: “La Parola di
Dio era un Seme che un seminatore aveva seminato”. EQuesta è
l’unico Seme che produrrà Vita Eterna. Ora possiamo avere tutti
gli altri tipi di vite, ma vita…vita di chiesa, vita di casa, vita di
famiglia, vita nazionale. Ma l’unica Vita Eterna viene tramite la
Parola di Dio. Che è—che è l’unico Seme che può produrre Vita
Eterna. E ora ci stanno provando, hanno incrociato Questa con
credi, hanno messo dei credi, qualche etichetta denominazionale
o qualcosa su di Essa. E cos’hanno fatto, col fare questo, ha
portato la chiesa a un punto che cresce fino a un punto in cui
dovrebbe ricevere il Seme, la vera Parola, e c’è una condizione
ibrida, essa ricadrà nel suo insegnamento denominazionale, e
lascerà stare la vera Parola di Dio.
48 Quindi, ci troviamo al tempo della fine. Non è rimasta
nessuna speranza. Non possiamo edificare su questa nazione.
Questa nazione si basa sulla politica. La politica è finita.
Sono…Èquanto più possibile corrotta. Quando voi…
49 Avete letto la rivista Life, dove questo avvocato, o—o questo
giudice, suo figlio, un ragazzo? Stava gareggiando così accanito
con questi Ricky, e così via, qui fuori, queste auto sportive. E suo
figlio ha ucciso un grande gruppo di gente, un—un ragazzino, un
bambinetto, e un gruppo. E il giudice lo ha rilasciato. Tutto un
gioco politico!
50 Vedete, la vita nazionale è finita. La vita botanica naturale è
finita. È così incrociata e tutto al punto che non c’è vita in essa.
La vita umana è una continua confusione.
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51 E la vita spirituale è nel più basso declino che ci siamai stato.
Capite? Vedete, a questo punto, è così ibrido. Tutto incrociato e vi
è aggiunto qualcosa, per renderlo migliore sotto questo aspetto.
Ve lo dico, anche ai nostri movimenti pentecostali; quando, una
volta scendevamo nei vecchi bar come questo, e i posti.
52 Io mi convertii in un bar riadattato. E mi sento tantissimo a
mio agio ora. Torno lì col pensiero e vedo quel bancone, e così
via. Era una chiesetta di colore, dove ricevetti il battesimo dello
Spirito Santo, fui condotto lì dal Signore.
53 Ora, vedere questi generi di posti, loro—loro non vogliono.
Devono avere alle spalle il grande nome appariscente. Deve avere
così tanto alle spalle, altrimenti le persone non vogliono. Deve
essere così grazioso, esternamente, al punto che se non è in quel
modo, allora le persone non vogliono averci niente a che fare.
54 Ma osservate la Parola del Signore! Ora, Dio ha un modo
nel fare le cose, e dobbiamo farlo nel modo in cui vuole che sia
fatto. Se non lo è, allora non è efficace. Gesù trovò qualcosa
del genere, quando venne al Suo tempo. Disse: “Voi, con le
vostre tradizioni, avete annullato la—la Parola di Dio, con le
vostre tradizioni”. Vedete, avevano ibridato dentro, iniettato nei
Comandamenti di Dio le loro proprie tradizioni, il che aveva
annullato i Comandamenti.
55 Oggi, so che è diventata la stessa cosa. Non è rimasto niente,
amico mio Cristiano, solo la Venuta del Signore Gesù Cristo. È
l’unica speranza che ha la chiesa. Per quanto lontana arrivi, se
mai accetta di nuovo una denominazione, è finita, perché ogni
denominazione è finita quando è diventata una denominazione.
È la stessa cosa…
56 Dirò qualcosa qui, che forse non dovrei dire, tuttavia credo
di doverla dire.
57 Se avete notato, Lucifero sta facendo esattamente la stessa
cosa, oggi, che fece al principio. Capite? Lucifero, al principio,
voleva costruirsi un regno che fosse più grande e più bello del
regno diMichele, Cristo. Lui, erano le sue ambizioni, raggiungere
qualcosa del genere. E con cosa riuscì a farlo? Prese angeli caduti
che avevano perso la loro primiera condizione. Prese quelli con
cui farlo.
58 E, oggi, Lucifero è entrato nella chiesa, e ha tolto la
Parola, e ha iniettato una denominazione. E sta costruendo una
chiesa, il movimento ecumenico che sta andando avanti ora, per
unire insieme tutti i protestanti, ed entrare completamente nel
Cattolico. E questo papa che hanno ora, che fa la stessa cosa,
precisamente ciò che la Scrittura ha detto che avrebbe fatto. E
con cosa lo sta facendo? Lo sta facendo tramite uomini di quei
grandi movimenti ecumenici, che non conoscono Dio; e i molti
di loro nei Pentecostali, perché stanno facendo la stessa cosa. Di
che si tratta? Lo sta facendo con angeli caduti, luterani caduti,
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metodisti caduti, pentecostali caduti, e hanno perso la loro
condizione originale della Parola di Dio, e stanno tornando dritto
a formare un grandissimo movimento ecumenico. Messaggeri
caduti, messaggeri che una volta stavano con la Parola,ma hanno
venduto i loro diritti di primogenitura e si sono uniti col mondo.
La stessa cosa, avviene negli ultimi giorni. E il loro Lu-…E
Lucifero sta raggiungendo oggi, tramite uomini con quegli spiriti
in loro, ciò che fece con angeli al principio, angeli caduti che non
mantennero la loro primiera condizione di obbedire a Dio. E lui
sta facendo la stessa cosa oggi.
59 Oh, non troverete mai una via, proprio nessuna via; non
m’importa se sei in un bar, e sei per la strada, o in qualsiasi posto
tu sia. Dio ha provveduto una via per gli uomini, per venire a
Cristo e ricevere Vita Eterna. Gesù disse: “Io, quando sarò levato
in su dalla terra, trarrò tutti a Me”. Quella è l’unica via di Dio.
“Quando sarò levato in su dalla terra, trarrò tutti aMe”.
60 Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Disse, in San
Giovanni, il capitolo 14 e il versetto 12: “Chi crede in Me,
farà anch’egli le opere le quali Io faccio”. La via provveduta
da Dio. Marco 16 ha detto: “Questi segni accompagneranno
coloro che avranno creduto. Cacceranno i demoni nel Mio Nome.
Parleranno nuovi linguaggi. Se prendessero serpenti o bevessero
cose mortifere, non farebbe loro alcun male. Metteranno le mani
sopra gl’infermi, ed essi staranno bene”. Le stesse cose che fece
Cristo! È…
61 Egli era la Parola di Dio resa manifesta. Era la promessa di
Dio, rivendicata. Lo era. Era Dio in forma di carne. La Bibbia
ha detto che: “Dio era in Cristo”. Quel grande Iehovah che creò
cieli e terra, fu reso manifesto in un corpo, il Signore Gesù. E in
quel solo Uomo, poté riuscire. Finché…Cercò di farlo tramite
Mosè, e lo fece in Giacobbe, e lo fece in Giuseppe. Ma Egli venne
nella Sua pienezza, nell’Uomo Cristo, fu la pienezza della Deità
corporale, dove Dio poté esprimerSi. Ed Egli disse: “Chi può
accusarMi di peccato? Peccato significa ‘incredulità’. Se non ho
fatto esattamente quello che la Scrittura ha detto che avrei fatto,
allora chi può condannarMi e dire dove ho fallito in qualche
modo?” Vedete, è la via provveduta di Dio.
62 E Cristo, il Giusto, dovette morire per produrre Vita Eterna
tramite il Suo Sangue, donando la cellula del Suo Sangue, così
che potesse darci Vita Eterna. Quella è la via provveduta diDio.
63 Non c’è mai stato niente che abbia mai battuto la via di Dio
su qualcosa. Non m’importa cosa sia. Se le persone solo non
cercassero di iniettare le loro proprie idee, ma lo prendessero
proprio come Dio l’ha detto, credendo a Ciò. Vedete, sembra che
sia così difficile per un uomo davvero uscire dalle sue proprie
idee, deve proprio avere qualcosa da fare in Essa, lui stesso.
Ha sempre insudiciato, se mi scusate l’espressione, ha sempre
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insudiciato la via di Dio per sé, con l’iniettare la sua propria via
in Essa.
64 Hannomai, pensate che potrebbero trovare unmodomigliore
per far nascere un pollo, di uscire dal guscio a furia di beccare?
Mi chiedo davvero se si potrebbe trovare un modo migliore.
Nossignore. Lui è nato con una puntina all’estremità del suo
beccuccio. E ogni volta che la sua testolina ciondola avanti e
indietro: “Amen, Amen, Amen”, gratta quel guscio finché se ne
libera. Sissignore. Non si troverà mai un modo migliore, perché
quella è la via provveduta da Dio.
65 Ora, e se avesse la puntina sul becco, e voi diceste: “Povero
piccolo pulcino; sai, ti procurerò un modo migliore, spaccherò
proprio il guscio e ti porterò fuori”? Ciò lo ucciderebbe. Proprio
così. Morirebbe. Non vivrebbe.
66 Deve farlo per sviluppare abbastanza la sua forza da ricevere
l’aria e altro quando viene fuori. Se lui…È stato fornito di un
attrezzo. Ha quella puntina. Li avete visti, gli uccellini e i polli.
E mentre ciondola con la testolina, gratta quell’uovo avanti e
indietro finché esce beccando.
67 Se prenderete quello come esempio, o per fare
un’osservazione, quella è la via di Dio per i Cristiani di nascere.
Non andare fino all’altare e dare a un uomo la mano destra, e
mettere il proprio nome sul registro. Ma andare laggiù e beccare
e piangere e implorare e supplicare finché Dio non vi dà forza,
allora venite fuori dal guscio del mondo.
68 Se qualcuno, il pastore, spacca proprio il guscio e vi
porta fuori, dice: “Oh, dunque, va benissimo, ti accoglieremo
comunque”, siete morti. Questo è tutto.
69 Bisogna venire per la via provveduta da Dio. Ed è la via
per la quale gli altri dovettero venire, nascendo dallo Spirito di
Dio. Rimanete lì finché! Per quanto tempo? Finché! Egli disse
a quei primi gruppi di pentecostali di “dimorare nella città di
Gerusalemme, finché”. Non ha importanza, un giorno, cinque
giorni, nove giorni, o quello che sia, rimanete lì finché siano
riempiti con lo Spirito, finché nascono di nuovo.
70 Anatre e oche, non hanno mai trovato un modo per far
preparare anatre e oche ad andare a sud, da qui a nord, diverso
dalla via provveduta daDio per esse di sciamare. Un po’ di tempo
fa, ricevetti una grande lezione su ciò. Mi trovavo giù in Texas,
e notai, stavamo percorrendo una strada, e il traffico era fermo
per più dimezzomiglio. E dissi a uno di loro: “Cosa succede?”

Disse: “Le oche sono tutte sulla strada”.
71 Beh, alla fine, quando arrivai là, non si riusciva nemmeno a
sentire i propri pensieri. Stavano tenendo un risveglio. Si stavano
preparando tutte per il volo. Stavano andando a casa, risalendo
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a nord verso casa loro, dove potevano allevare dei piccoli. E
stavano tenendo un risveglio, pullulando, prima di andare.
72 Ora, quella è la via provveduta da Dio, uno stormo, tutte esse
che si radunano. Una stava lontano quassù, e un’altra lontano
lassù, e una lontano da qualche altra parte, una in una risaia, e
una in un campo di grano; ma per un qualcosa, in qualche modo,
un determinato giorno, (non so perché, come), ma un determinato
giorno, eccole arrivare tutte insieme, sembrerebbe proprio che
qualcosa le abbia attirate. Lo chiamiamo “istinto”. È un istinto
donato da Dio, un raduno prima del volo.
73 Capite cosa sta cercando di fare Dio ora? Attirare la Sua
Chiesa da un lato all’altro, per avere il risveglio, un risveglio
all’antica come le oche hanno fatto sempre.
74 Ora e se esse cercassero un altro modo, dicessero: “Beh,
ora ci avvieremo in un altro modo”? Non ci arriverebbero mai.
Nossignore. E se si dicesse: “Beh, ora vi dirò cosa, creeremo un
modo migliore per loro. Le raduneremo tutte in una stia e le
porteremo su in una stia, le metteremo in un piccolo pollaio,
o la renderemo una stia per papere o una stia per anatre, o
qualsiasi cosa la si voglia fare, e ce le metteremo dentro e poi le
porteremo lassù”? Pensate che sarebbe un modo migliore, dire:
“Oh, possiamo darle…Oh, vi dico, potremmo nutrirle meglio,
lungo il viaggio”? No, non si potrebbe.
75 C’è un tale grano che si trova negli stagni e nei campi, erbe
e altro che devono assumere, perché dia loro forza per essere
quello che sono quando ci arrivano. Esse, se non lo assumessero,
non sarebbero…non potrebbero allevare i loro piccoli. Non
sarebbero anatre genuine. Sarebbero ibride come siamo noi,
vedete, se dovessero prenderlo.MaDio ha una via per—per farlo.
76 Mettetele in una stia, sapete cosa saprebbero proprio ora
quelle anatre? Mettetele in una denominazione così, saprebbero
di essere pronte per la macellazione. È tutto. Ecco cosa
fate quando le mettete insieme in una stia, andranno alla
macellazione. Le anatre hanno più buon senso di noi, su quello.
Quando andate a rinchiuderle tutte insieme in una prigione
creata dagli uomini, beh, allora, vedete, l’anatra sa di non avere
la sua libertà di volare in aria, e agire come Dio le ha provveduto
di fare. E mettetela in una stia, allora è spacciata. Ecco tutto.
Le rinchiudete quando le macelleranno. E l’anatra sa di meglio.
Dovremmo saperlo.
77 Neanche voi potete scegliere una rotta migliore da seguire.
Rotta, se volete chiamarla così, quassù, credo. Giù a casa, nel sud,
è ancora rotta, ma quassù credo che la chiamino rotta. Pensate, se
poteste dire: “Ora ascoltate, vi dirò cosa dovreste fare. Dovreste
ritornare in una certa direzione e scendere per un’altra direzione,
e giù in questa direzione”. Pensate che potreste scegliere una
via migliore per farle andare, della via provveduta da Dio per
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farle andare? Beh, le mettereste in un—un qualcosa di qualche
genere, le attirereste da questa parte con qualche magnetico o
altro. Esse mai…Le attirereste in tempeste, e in ogni altra cosa,
se ne perderebbero la metà.
78 Beh, non si può offrir loro una via migliore. Esse, esse vanno
per la via provveduta da Dio. Sanno fiutare quelle tempeste, a
miglia di distanza, e sanno come andare a terra e prepararsi alla
tempesta, e risollevarsi. Dio ha una via provveduta per esse, e
hanno abbastanza fiuto d’anatra da seguire la via provveduta da
Dio. Noi no. Cerchiamo di creare una via migliore di quella che
Dio ha creato per noi. Vedete, vogliamo occuparcene, noi stessi.
Un’anatra non presta attenzione a cosa; va semplicemente per
la via per cui Dio vuole che vada, la via per cui andarono i suoi
antenati, la via per cui andò la sua bis-bis-bis-bis-bisnonna, e
avanti in quel modo.
79 Se soltanto ripercorressimo le nostre origini, fino a
Pentecoste, sapremmo come arrivarci. Dio aveva una via
provveduta, tramite la Sua Parola e tramite il Suo Spirito Santo.
Ma noi vogliamo andare per qualche altra via che il Dottor Tal
dei tali ha detto, o che un certo gruppo di uomini si è incontrato
e ha detto. Quella è molto lontana dalla via provveduta da Dio.
La chiesa andò a gonfie vele nella via provveduta da Dio, fino
al concilio di Nicea, Roma, e a quel punto è dove fecero il loro
errore fatale. E se poteste prendere…
80 E ora voi pensate di trovar loro una via migliore, o potreste
voi trovar loro una guida migliore della guida provveduta da Dio
per loro? Ora forse prendereste una vecchia ocamaschio qui fuori
da qualche parte, e lo portereste lì fuori e lo nutrireste con certe
vitamine, e così via, e gli dareste una chiamata speciale, sapete.
Lo mandereste lì fuori, e gli mettereste un piccolo corno sulla
bocca, così che possiate avere una—una—una melodia che lui
saprebbe quasi cantare un jodler con quello, e potreste scriverlo
su tutti i giornali: “Una—un’anatra che sa cantare un jodler.
E, oh, tutte le anatre sicuramente lo troveranno. Lui saprà in
che direzione portarle, perché è davvero colto e istruito, ed è
preparato. Sa farlo”. Potreste…Potrebbe stare lì fuori e cantare
uno jodler, tutto il pomeriggio, non ci sarà mai un’anatra che
verrà vicino a lui.
81 “Le Mie pecore conoscono la Mia Voce, non seguiranno lo
straniero”.
82 Lui potrebbe sembrare più bello. Potrebbe avere ali migliori.
Lui, potrebbe essere nutrito meglio. Potrebbe essere un’anatra
più colta. Potrebbe essere capace di fare il twist o qualsiasi cosa,
da qualche parte. Sarebbe impossibile dire ciò che potrebbe fare.
Ma vi dico, le anatre non lo seguirebbero mai se non emettesse
quel determinato suono che sia giusto. Proprio così. Le anatre
riconoscono la loro guida, da un suono donato da Dio, un istinto
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donato da Dio. E non sarete mai in grado di ottenerne uno
migliore di quello, perché quella è la vera via provveduta da Dio
per esse.

83 E notate, di nuovo, se aveste addestrato una vecchia oca
o un’anatra, a portare quel gruppo, probabilmente lo avreste
portato dritto in un mucchio di fucili, dove le persone lo stanno
aspettando. Ma, sapete, questa guida provveduta da Dio lo porta
verso il luogo provveduto da Dio che Egli ha per esso. Lui lo
porta proprio dritto, dunque, in Louisiana, e giù nelle risaie dove
sono protette, per il resto dell’anno. Beh, certamente. Dio sa cosa
fare, e l’anatra sa fare ciò che Dio vuole che faccia, o che ha
provveduto per lui. Notate.

84 Potreste immaginare di poter inventare un migliore
strumento provveduto di quello che Dio ha per lui? Ora,
quell’anatroccolo non ha mai lasciato quello stagno. È nato
lassù nei boschi a nord. Non si è mai allontanato da quello
stagno, nella sua vita, ma in qualche modo vola proprio in alto.
Può andare a est, ovest, nord, sud, in qualsiasi direzione voglia
andare; ma qualcosa lo costringe ad andare proprio dritto a sud,
gli dice come evitare le ondate di freddo, le tempeste e tutto, e
uscirne fuori, proprio dove c’è il cibo. Dio ha uno strumento in
quell’anatra, che lo guida perfettamente bene. E non sono mai
stati in grado di trovare un modo migliore per lui (nossignore)
della via provveduta da Dio.

85 Loro, loro non sono mai stati in grado di trovare un modo
migliore per un neonato per ottenere ciò che vuole, di piangere
per quello. Potreste, potreste dirgli: “Beh, potrebbe—potrebbe
agitare il suo pugnetto, o potrebbe fare goo così”, ma non attirerà
mai l’attenzione come piangendo. Deve piangere per quello. È
tutto. Potreste dire: “Beh, ora, attiverò la sveglia. E devo nutrire
questo neonato a una determinata ora, per così tanti minuti, fino
a così tanti, per un certo tempo devo nutrirlo”. Attivate quella
sveglia, e gli ficcate in bocca il biberon, lui farà goo e lo sputerà
fuori. Glimettete il latte in bocca, e lo sputerà fuori. Non è ancora
il momento. Ma Dio ha una via provveduta, attiva la piccola
sveglia, laggiù, e, quando succede, lui non si fermerà finché non
ottiene il suo biberon. È tutto. Piange per quello.

86 Ora, Dio raccomanda questa via, anche, ai Suoi figlioletti,
di piangere, i Suoi credenti di piangere per quello che vogliono.
Proprio così. Piangere per Lui, per i vostri bisogni.

87 Ora, non date ascolto ai discorsi intellettuali, qualcuno che
dice: “Beh, ora ti dico, questo battesimo dello Spirito Santo di cui
parlano, questa guarigione Divina, e quel genere di cosa, beh, ti
dico, non è per…non c’è, oggi; posso spiegarlo, che non è per
oggi”. Ascoltate, un vero genuino neonato di Dio non presterà
attenzione a ciò.
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88 Lui griderà, e strillerà, e scalcerà coi piedi, finché non ottiene
una risposta rivendicata da quella promessa della Parola di Dio,
perché: “L’uomo non vive di pane solo, ma d’ogni Parola che
esce dalla bocca di Dio, procede dalla bocca di Dio”. Piange e
piange finché quella Parola della promessa viene rivendicata.
Per il bambino di Dio che vive della Parola di Dio, non c’è modo
migliore al mondo per lui. È tutto. Vive di quello attraverso cui
il Signore gli dice di vivere, e rimane lì finché avviene; piange,
scalcia coi piedi, e ci rimane semplicemente.
89 Alcuni di loro dicono: “Oh, non si può ricevere lo Spirito
Santo, non esiste una cosa simile”. Hanno cercato di dircelo
anni fa, che non esisteva una cosa come il parlare in lingue, e la
profezia, e tutti questi grandi doni che Dio promise nella chiesa
primitiva, e che diede a loro. “Quei giorni sono passati”.
90 Pensate che abbia fermato quelle persone col cuore affamato?
Loro fecero presa su questa Parola, e riconobbero che la Bibbia
diceva che Egli…“A voi è fatta la promessa, e ai vostri figlioli,
e a coloro che verranno per molto tempo appresso, a quanti il
Signore Iddio nostro ne chiamerà”. Rimasero lì sulle loro facce,
e piansero, e implorarono, e aspettato a lungo, e gridarono finché
Dio riversò lo stesso Spirito Santo, su di loro, che aveva riversato
su loro al principio. Amen. Di cosa si tratta? È la via provveduta
daDio. Proprio così. Lo credettero, e Dio provvide la via per loro.
Pietro diede loro la via provveduta il Giorno di Pentecoste.
91 Alcuni di loro dicono: “Stringere la mano, essere asperso,
entrare nella chiesa, questo è Esso, è tutto”. Dio deve giudicare
la chiesa, il mondo, tramite qualcosa. Se lo giudicherà tramite
la chiesa, quale chiesa sarà? Se lo giudica tramite la chiesa
Cattolica, quale chiesa Cattolica? Se lo giudica tramite le
Romane, l’Ortodossa è perduta. E se lo giudicano tramite
l’Ortodossa, l’Ortodossa Greca, allora le altre sono perdute. Se
lo giudicano tramite la Battista, la Metodista è perduta. Tramite
la…Perché, non si può aggiungere una sola parola, né toglierne
una. Capite? Perciò, ricordate, una sola parola non creduta!
92 Una sola parola causò ogni tristezza, ogni malattia, ogni
morte, e anche la venuta del SignoreGesù amorire per redimerci.
Eva, lei non credette, ragionò proprio con Satana, anzi Satana
ragionò con lei. “Beh, quello, onestamente, Dio non lo farà”.
93 Vedete, quella è l’occupazione di Lucifero oggi, dire: “Dio
non può respingerci. Siamo persone troppo grandi. Forti
di decine di migliaia, di milioni. Pensi che Dio potrebbe
respingerci?” Lui, certo, lo ha già fatto. Quando rigetti la Sua
Parola, ti trovi dall’altra parte. Non è Dio che vi respinge; voi
avete respinto Dio. Ecco dov’è. Capite? Capite?
94 Bisogna prendere il Pane di Vita. “L’uomo non vivrà di pane
soltanto, ma di…” Alcune delle parole, una parola ogni tanto?
“Di ogni Parola che procede dalla bocca di Dio, l’uomo vivrà di



C’È SOLO UNA VIA PROVVEDUTA DA DIO PER QUALSIASI COSA 15

Quella”. E questa Scrittura è scritta dallo Spirito Santo, proprio
così, e lo Spirito Santo è Dio. E, ogni, quest’uomo “sospinto, il
san-, dallo Spirito Santo”, scrisse questa Bibbia. E credo che ogni
Parola d’Essa è perfettamente la Verità di Dio, e non può essere
alterata. E saremo giudicati da questo Libro, alla fine del…del
viaggio della vita. Sissignore.
95 Io non credo nei discorsi intellettuali. Credo nella Parola
Stessa, e quindi rimanere con quella promessa finché è resa
manifesta e adempiuta, allora ce l’avete. Cosa? “L’uomo non
vivrà di pane solo, ma di ogni Parola che procede dalla bocca
di Dio”.
96 Stavo giusto pensando l’altro giorno. La Bibbia ha detto, che:
“I peccati di Sodoma tormentavano l’anima di Lot, ogni giorno”.
Pensavo proprio, quanti Lot ci sono in questi Stati Uniti! Uomini
seduti nel loro studio, brav’uomini, seduti nel loro studio, che
guardano dalla finestra, e vedono questi spogliarelli moderni per
la strada, e comportarsi male, in quella maniera lì. Non possono
dire niente in proposito. Sanno che è sbagliato. Non possono
dire niente, metà della loro cong-…sì, lo indossa il novanta
per cento della loro congregazione. Donne dai capelli corti, che
indossano pantaloncini, uomini che fumano sigarette, che fanno
bevute in compagnia, che raccontano barzellette! Sanno bene
che non devono dirlo. Se lo fanno, i quartieri generali della
loro denominazione, provocano qualcosa del genere, ne vengono
scomunicati. Vedete, un moderno Lot, senza la comune audacia,
senza la reale Verità spirituale in loro, abbastanza grazia da
prendere posizione, che guarderà il peccato, e non può sfidarlo.
97 Dio, dacci un Abrahamo che si separerà da queste cose.
Esatto. Oh, nel giorno che stiamo vivendo! Sissignore.
98 LaSua Parola è sempre la Verità, sempre la Verità. I Suoi figli
credenti credono per ciò, e piangono per ciò, finché la Sua Parola
non è rivendicata. E la Sua Parola è sempre la Sua volontà. Se
volete conoscere qual è la volontà di Dio, la trovate nella Bibbia.
È la Parola di Dio. Qualsiasi cosa contraria ad Essa, è pervertita.
E non entrate in quella condizione ibrida. Quello che Dio ha
detto, è la Verità.
99 Se qualcuno vi prende, e dice: “Ora, sono entrato nella chiesa,
e ti dico, noi non crediamo nel ricevere il battesimo dello Spirito
Santo. Non ci crediamo. Crediamo che tu in effetti, credi, quando
credi, ricevi lo Spirito Santo”.
100 Paolo disse, in Atti al capitolo 19: “Avete voi ricevuto lo
Spirito Santo dopo che avete creduto?” Vedete? “Avete voi
ricevuto lo Spirito Santo?”

“Beh, come avete ricevuto lo Spirito Santo?” direste voi.
101 Pietro disse, il Giorno di Pentecoste, disse: “Ravvedetevi,
e ciascun di voi sia battezzato nel Nome di Gesù Cristo in
remissione dei vostri peccati, e voi riceverete il dono dello Spirito
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Santo”. Ecco cosa Egli disse. “A voi è fatta la promessa, e ai vostri
figlioli”.
102 È come le persone che leggono la prescrizione sulla boccetta
di una medicina e non vogliono prendere la medicina. A cosa
serve leggere la prescrizione? Beh, partono per seminari, e
imparano la storia della chiesa, e noi impariamo l’etica della
chiesa, e impariamo quello che dice la Bibbia, e tutte le parole
greche, e sappiamo dirvi cosa significa; ma è come dirvi ciò
che dice la boccetta, cosa dicono le indicazioni. Io posso dirvi
quello che Pietro disse il Giorno di Pentecoste, posso dirvi che la
promessa è fatta a voi, ma voi dite: “Io La credo”. Io posso credere
che questa medicina che si trova qui vada bene per la malattia,
ma, finché non la prendo, devo prenderla! Vedete, la—la sincerità
di ciò non…Ora, voi dite: “Ci credo sinceramente. È vero”. Ma
dovete prenderla. E quando la prendete, si vedono gli effetti sul
paziente. E quando prendete la Parola di Dio, si vedono i genuini
effetti dello Spirito Santo, per fede, la Progenie di Abrahamo. Vi
suscita qualcosa. Fa presa su di voi. Scrolla l’incredulità da voi,
e vi fa pensare alle cose di Sopra.
103 Dove, Gesù disse: “Quando sarò levato, trarrò tutti a Me”.
Ed Egli è la Parola. “Nel principio la Parola era, la Parola era
appo Dio, e la Parola era Dio. E la Parola è stata fatta carne
ed è abitata fra noi”. E la Parola è ancora Dio. E se la Parola
è innalzata, e voi La ricevete nel vostro cuore, Essa vi trarrà a
Dio. Proprio così, perché Essa è Dio. Amen. Oh, quanto L’amo.
La Parola è sempre la Verità. Sissignore. Mai una via migliore
della via provveduta da Dio!
104 C’era un profeta, una volta, di nome Giobbe. Aveva bisogno,
aveva bisogno di un po’ di conforto. E lui…vennero i membri
della sua chiesa, a condannarlo, a dire: “Giobbe, sai, tu—tu—
tu—tu non sei a posto con Dio”. E—e lo condannarono. Ma
aveva ancora bisogno di un consolatore. Nemmeno sua moglie
seppe consolarlo. Disse: “Giobbe, tu dovresti maledire Dio, e poi
morire”.
105 Ma lui disse: “Tu parli come una donna stolta”. E Giobbe
rimase con ciò finchéDio gli provvide una visione di Gesù Cristo.
Ora credete a questo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
106 Essa dice, quando arrivò la visione, lui disse: “Io so che il mio
Redentore vive, e che negli ultimi giorni Egli Si leverà sopra la
polvere. E anche se la pelle, questo corpo sia roso, pur vedrò con
la carne mia Iddio; il quale io vedrò, gli occhi miei lo vedranno,
ancora”.
107 Ora ricordate, la visione è, lui vide Gesù. E Gesù è la Parola.
Quindi quando Giobbe ebbe bisogno di un consolatore, Dio gli
mandò una visione della Parola. Amen.Whew!
108 Ecco la consolazione che ricevo, è leggere la Parola, credere la
Parola, ciò che dice la Parola. Gesù disse: “Ogni parola d’uomo
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sia menzogna, e la Mia sia Verità”. Non ha importanza ciò che
dice qualcun altro. Io—io rispetto ciò che dicono. Ma quando
si arriva al credere, se è contrario alla Parola di Dio, non lo
credo. Non credo a nient’altro che ciò che la Parola di Dio ha
detto, perché: “L’uomo vivrà di ogni Parola che procede dalla
bocca di Dio”, non solo tanto così della Parola. Egli disse: “tutta
la Parola”, l’intera Bibbia al completo. “L’uomo vivrà di ogni
Parola che procede dalla bocca di Dio”. Ora, ecco come vive
l’uomo. Quella è la via provveduta daDio che lui viva.

109 E Giobbe era un profeta che visse persino prima che la
Bibbia fosse scritta. E notate, lui era un profeta, e la Parola
del Signore va al profeta. E quindi quando desiderava conforto,
non riuscì a trovarne. Andò nella sua chiesa, e la sua chiesa
non—non aveva conforto per lui, solo accusa contro di lui. Ma
lui rimase finché Dio gli mostrò la Parola, per visione, e allora
fu confortato. E rimase in piedi, e i fulmini lampeggiarono e
i tuoni rimbombarono. E lui disse: “Anche se la pelle, questo
corpo sia roso, pur vedrò con la carne mia Iddio. Egli mi ha
parlato. Che la morte o qualsiasi altra cosa mi colpisca, non fa
la minima differenza, perché vedrò Dio. Ho visto la visione della
Sua Parola”.

110 Israele, un giorno, erano in Egitto, laggiù sotto schiavitù.
E avevano bisogno di una via, avevano bisogno di una via di
scampo dall’Egitto. E, notate, scopriamo che fu addestrato un
uomo, di nome Mosè. Fu addestrato in tutta la forza militare, era
il prossimo Faraone, giù in Egitto. Fu addestrato in tutta la forza
militare. Pensava che un giorno avrebbe liberato il Suo popolo.
E venne fuori, quest’uomo potente, potente in parole e opere,
Mosè. E lui provò con la sua potenza militare, ma non era la via
provveduta da Dio. Gli mancava qualcosa.

111 Ma un giorno quando si trovava dietro al deserto, quello
che gli mancava, lo aveva il pruno ardente. E Mosè vide una
visione della Parola, che era Dio. E quando la vide, la visione
proferì la Parola. “Io Mi ricordo della Mia promessa”, amen,
“ad Abrahamo, Isacco, e a Giacobbe. E Mi ricordo che gli ho
promesso, e sono sceso a liberarli”. Amen. Oh, my! Allora, come
ho detto l’altra sera al Tabernacolo, Mosè divenne un prigioniero
di Dio.

112 A meno che Dio non possa averti, un prigioniero! Paolo
divenne un prigioniero. Vedi, non puoi considerare ciò che pensi,
non puoi considerare ciò che pensa qualcun altro. Devi andare
proprio per ciò che Egli dice di fare. Sei un prigioniero.

113 Paolo sapeva che era spinto nello spirito ad andare in un
determinato luogo, quando non voleva andarci. Sapeva che lo
Spirito gli proibiva di andare in determinati posti. Sapeva che
doveva tacere molte volte.
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114 Quella piccola vecchia indovina gli corse dietro un giorno,
gridandogli dietro. E Paolo, con quello Spirito di Dio in lui,
voleva sgridarlo, e giorno dopo giorno. E finalmente ricevette il
messaggio: “Sgridalo”, e lui si girò. E non poté farlo finché Dio
non disse così. Amen.
115 Oh, se la chiesa potesse soltanto essere così nella gloriosa
Presenza di Dio, un giorno Dio libererà la Sua potenza in Essa,
avranno luogo cose. Ma non potete mescolare la vostra dieta;
diverrete un ibrido. Rimanete esattamente in quel che Dio ha
detto. Rimanete proprio nella Parola, e Dio rivendicherà che Essa
è la Verità. Sissignore.
116 Dio provvide una via a Israele. Unse un profeta, mandò una
Colonna di Fuoco, e rivendicò la Parola che il profeta pronunciò,
con segni, con segni di creazione. “Mosè, vai a stendere la tua
bacchetta sopra il mare, verso l’oriente, e di’: ‘Arrivino mosche’”.
E Mosè, un uomo con la Parola di Dio, sapendo che un uomo
non può creare, reggeva il suo bastone verso l’oriente, così, e
disse: “Ci siano mosche su tutto l’Egitto”. E mosche, si crearono,
e vennero all’esistenza tramite la parola di un uomo.
117 Dio usa un uomo come Suo strumento. Può parlare solo
attraverso un uomo. “Io sono la Vite, voi siete i tralci”. Proprio
così. Egli disse…
118 Non c’erano rane. Egli disse: “Mosè, vai lì fuori e solleva
la tua bacchetta, e chiama le rane”. Quello era il compito di
Dio per lui.
119 E Mosè disse: “Ora aspetta un minuto, aspetta un minuto,
ora forse i giorni di quel…Non ho mai sentito di una cosa come
quella. Meglio che ci vada piano”? Non aveva denominazioni
intellettuali che gli dicessero cosa fare.
120 Visse della promessa di Dio. Era un prigioniero nella casa di
Dio. Poteva solo andare e fare come lo Spirito glielo lasciava fare.
Amen. E sollevò la bacchetta, e parlò, e vennero all’esistenza
rane. Certo.
121 Provvidero un agnello quando ebbero bisogno di qualcosa
per il loro peccato. La via provveduta da Dio fece un agnello.
La via provveduta da Dio fece una via attraverso il Mar Rosso
quando erano in trappola. La via provveduta da Dio provvide
loro un profeta, provvide loro una Colonna di Fuoco per seguirli,
una rivendicazione della Parola, un uomo dimostrato da Dio, che
quello che diceva veniva a compimento, gli mostrava esattamente
cos’era. E tuttavia, quando attraversarono il mare, vollero una
legge. Vedete, gli esseri umani sono proprio così. È proprio così
il modo in cui opera l’uomo, vuole introdurre le sue proprie vie.
122 Oh, la via provveduta da Dio è sempre la via di mandare la
Sua Parola.
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123 La morte colpì l’Egitto. Egli avrebbe sterminato ogni cosa in
Egitto. Ora ricordate, quando le ulcere si stavano sviluppando,
quando il fuoco stava cadendo, e quando arrivarono le piogge
e arrivò la grandine, Dio provvide un luogo per i Suoi eletti per
non trovarsi in quello. Aveva un luogo chiamatoGosen. Ora stava
arrivando uno spirito di morte sul paese. E ogni uomo, ricordate,
la morte è il motivo per cui moriamo. E Israele dovette avere
qualcosa che non li facesse morire, o la morte avrebbe colpito
anche loro. Perché, la pen-, pen-…i salari del peccato sono la
morte, e Israele aveva peccato. E Dio, in modo che nonmorissero,
il Suo popolo che cercava di seguirLo, provvide un agnello, e
del sangue su una porta, che proteggeva i loro primogeniti. La
via provveduta da Dio. Mentre, l’Egitto pensava che potessero
rinchiudersi, intorno ai loro grandi teologi e stregoni, e qualsiasi
cosa avessero, il…e l’angelo della morte irruppe proprio sopra
quello, perché era senza sangue.
124 E qualsiasi religione oggi che non abbia la Vita del Sangue di
Gesù Cristo dietro a sé, l’angelo della morte è su di essa; esatto,
l’angelo della morte, separata da Dio. Sì, certo, Icabod è scritto
su ogni sua minima parte che non ha il Sangue.

Tu dici: “Beh, sono contento, il Sangue!”
125 Se il Sangue non ha avuto effetto, se non ha avuto effetto
e non lo vedi nella tua vita, come un figlio consacrato di Dio,
con quello che Gesù disse che avrebbe avuto luogo, allora stai
attento, forse hai qualcos’altro al posto del Sangue. Forse hai una
piccola aggiunta di teologia lì dentro, o qualcosa del genere, una
piccola aggiunta di qualche sensazione. Tu dici: “Ho palpitato.
Ho tremato. Ho danzato. Ho fatto questo”. Stai attento.
126 Se la medicina mai ti toccasse, fa bene a ogni essere umano.
Salverà dal peccato. Purificherà, da una vita di peccato. Farà di
te una persona diversa. Toglierà il dubbio, e ti renderà una nuova
creazione in Cristo Gesù. Amen.
127 La morte colpì l’Egitto. Dio separò una fede dall’incredulità,
quel giorno, mediante il—mediante il sangue sulla porta.
128 Mosè, un fedele servitore che seguiva ogni precetto di Dio,
quando arrivò a un punto che doveva morire. Stava diventando
così vecchio, centovent’anni, doveva morire. Non aveva un posto
per morire. Non voleva morire laggiù con quei mormorii e ogni
cosa del genere. Dio gli provvide una roccia. Amen. Lui iniziò ad
arrampicarsi, finché superò tutta l’incredulità, e Dio aveva una
roccia posta lì. E lui morì su quella roccia, con lo sguardo verso
la terra promessa.
129 Quello è il posto. Quella Roccia è Cristo Gesù, che vi indica
la terra promessa. Salite su di Lui una volta, e vedrete che
ogni promessa di Dio è vera. Assolutamente. È così. “Se—se voi
dimorate in Me, e la Mia Parola in voi, allora domandate ciò
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che volete e vi sarà fatto”. Perché, Egli è la Parola. Essa proprio
manifesta Se Stessa tramite voi, quando dimorate in Lui.
130 Notate, dopo che morì, si trovava lassù nel deserto, aveva
bisogno di chi portasse la bara. Dio provvide Angeli. Perché?
Perché nessuno su questa terra poteva portarlo dove stava
andando. Dovette prendere qualcuno che lo portasse Lassù, e
prese Angeli verso Casa.
131 Enoc aveva bisogno di una scala, un giorno. Aveva
camminato cinquecento anni con Dio, e Lo aveva compiaciuto.
Aveva bisogno di una scala. Dio gli provvide una strada maestra,
camminò proprio fino a Casa.
132 Elia aveva bisogno di una corda, una volta, e Dio gli diede un
carro con dei cavalli. Oh, my!
133 Sansone aveva bisogno di una lancia, e Dio gli diede una
mascella d’unmulo selvatico, e abbattémille filistei con essa.

Dio provvede ai tuoi bisogni. Dio ha una via.
134 E se San—e se Sansone avesse detto: “Ora aspetta un minuto.
Questa mascella non è affilata. Non è una lancia. Guarda quei
grandi elmi spessi su quei filistei”? Egli prese soltanto la via
provveduta da Dio, e subito si mise a colpire.
135 È tutto quello che vi serve, è prendere quello che Dio dice.
E iniziare a colpire con ciò, proprio il più forte possibile, vi
libererete dopo un po’. Sissignore. Sì.
136 Giosuè aveva bisogno di un ponte. Dio provvide una—una
potenza, una paratoia, una paratoia spirituale che trattenne il
Giordano, così che lui potesse proseguire e adempiere la Parola
di Dio, la promessa. Aveva bisogno di un ponte.
137 Daniele aveva bisogno di un recinto, per tenere lontani da lui
i leoni. Dio gli diede un Angelo. Vedete, è la via provveduta da
Dio. Quello che serviva, Dio lo provvide, e Dio lo provvide nella
Sua Propria maniera.
138 Ora e se Daniele avesse detto: “Ora aspetta un minuto.
Potrei pensare a un modo migliore di quella Colonna di Fuoco
che sta qui davanti a me adesso. Quel, quel leone, potrebbe
non avere nessun effetto su di lui. Potrebbe attraversare quella
Colonna di Fuoco. Se Tu mi provvederai un enorme recinto e mi
rinchiuderai”? Vedete, quello sarebbe stato Daniele che cercava
di fare qualcosa.
139 Ma accettò solo la via provveduta da Dio, si distese e si
addormentò, e dormì tutta la notte, proprio in pace. Dio provvide
una via. Sissignore. Oh, my!
140 I ragazzi ebrei avevano bisogno di acqua, un idrante laggiù,
per spegnere tutto quel fuoco quando saltarono là dentro. MaDio
provvide loro un quarto Uomo. Sissignore. È tutto quello di cui
avevano bisogno.
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141 E se avessero detto: “Ora aspetta un minuto, solo qualcun
altro che vada lì dentro, quello non aiuterà. Dobbiamo avere un
idrante per spegnere tutto questo”?
142 Accettarono la via provveduta da Dio, ed Egli tenne il fuoco
lontano da loro. Non c’era nemmeno l’odore del fuoco su di loro.
Andarono per la via provveduta da Dio.
143 I magi avevano bisogno di una bussola che li guidasse al
Neonato, ma Dio provvide una Stella. Vedete? Accettarono la
Stella. È tutto quello di cui avevano bisogno.

Il mondo aveva bisogno di un Salvatore. Dio provvide un
Figlio. Amen.
144 La chiesa aveva bisogno di potenza. Dio provvide lo Spirito
Santo. Non provvide un libro d’etica. Non provvide un governo
Cristiano. Provvide lo Spirito Santo. Ecco cosa provvide Dio.
Non disse mai: “Andate lassù e studiate a Gerusalemme lassù,
finché non raggiungo una certa quantità di istruzione in voi,
finché non vi indottrino, e così e così”. Disse: “Aspettate finché
siate rivestiti di Potenza da Alto. Dopo che lo Spirito Santo sarà
venuto su di voi, allora Mi sarete testimoni in Gerusalemme,
Samaria, a Chicago, Illinois, e così via, vedete, tutto il mondo”. È
la testimonianza provveduta da Dio, è lo Spirito Santo. Dio non
provvide un libro d’etica. Non provvide una denominazione.

Dissero: “Vogliamo diventare pienamente Cristiani”.
145 “Beh, ora aspettate finché studiate tanto tempo, aspettate
finché imparate i credi”? Non disse mai d’imparare qualcosa.
Disse: “Aspettate finché siate riempiti”. Amen.
146 Qualcuno ha detto l’altro giorno, ha detto: “Beh, signor
Branham, non credi nelle denominazioni?”
147 Ho detto: “Non ho niente contro le persone in esse, ma di
certo non credo nei loro sistemi”.

Ha detto: “Beh, perché? Come pagheremmo? Cosa faremo?”
Ho detto: “Quella non era la via provveduta da Dio

all’inizio”.
Ha detto: “Di che denominazione fai parte?”
Ho detto: “Nessuna”.
Ha detto: “Di cosa fai parte?”
Ho detto: “Un Regno”.
Ha detto: “Come Ci si entra?”
Ho detto: “Ci Si nasce”. Amen.

148 Si nasce nel Regno di Dio. Come? Tramite lo Spirito Santo.
È il testimone di Dio. Rende testimonianza tramite la Parola di
Dio, che siamo passati dalla morte alla Vita, perché siamo nel
Regno di Dio. Ciò è da Dio.
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149 Dio aveva bisogno di una guida per la Chiesa. Non preparò
un vescovo, né mandò un sommo sacerdote o un papa, o nessun
altro. Ma mandò lo Spirito Santo. Un uomo muore, e i loro
sistemi muoiono, e ogni altra cosa. Ma lo Spirito Santo è il Dio
Eterno, e non può morire. Egli diede loro una Guida Eterna, ed è
lo Spirito Santo. Avevano bisogno di qualcosa che li guidasse, gli
dicesse cosa fare, come vivere, come affrontare il pubblico, come
affrontare la ferocia del tempo, come combattere la malattia,
come combattere questo, come combattere il peccato. L’uomo ha
ideato ogni genere di modi di unirsi a questo, e credi di questo,
e documenti di questo, e battesimi di questo, e ogni genere di
sensazioni, e piccoli brividi e sensazioni strane, e ogni altra cosa.
Ma rimane ancora, lo Spirito Santo è la via provveduta da Dio
per la Sua Chiesa. Amen.
150 E lo Spirito Santo è Dio, e Dio è la Parola. Lo Spirito Santo è
questa Parola resa pienamente rivendicata. Lo Spirito Santo è la
cosa che porta questa Parola promessa alla vita.
151 Dite: “Ho avuto una sensazione”. Se non rivendica questa
Parola, dimenticate quella sensazione. Sissignore.
152 Dicono: “Beh, ho fatto questo. Ho fatto quello. E sono stato
battezzato in questomodo, quelmodo”.
153 Non m’importa cosa vi sia stato fatto. Se lo Spirito Santo
è su di voi, questa Parola è rivendicata tramite voi. Perché,
Gesù disse: “Questi segni accompagneranno coloro che credono;
a tutto il mondo, e ogni creatura”. Amen. La via provveduta
da Dio!
154 Duemila anni! Andò tutto bene per circa trecento anni, poi
una volta ebbero una seduta del consiglio, a Nicea, Roma, e
volevano iniettare qualcosa. Poi dopo Martin Lutero, un altro
angelo di Dio portò avanti il messaggio, poi ebbero un’altra
iniezione. E poi dopo John Wesley, ebbero un’altra iniezione.
E loro proprio avanti così, una seduta del consiglio, finché
arrivarono a questo punto, finché le chiese sono diventate ibride
tramite l’etica dell’insegnamento umano, e adesso c’è un grande
allontanamento.
155 La chiesa ha bisogno di un segno Scritturale, di Verità, in
questi ultimi giorni. Ha bisogno di qualcosa.
156 Guardate le diverse denominazioni, le distorsioni; mentre
concludiamo ora, prima di avere la fila di preghiera. Guardate
le distorsioni della Scrittura. Pensate alle nostre diverse
denominazioni. Pensate alle nostre vie pentecostali. Pensate
alla nostra battista, la nostra presbiteriana, la nostra luterana,
persino i nostri indipendenti, quant’altro. Una persona non sa
dove stare.
157 La chiesa ha bisogno, oggi, di una rivendicazione Scritturale.
Cosa disse Gesù in San Giovanni, il capitolo 14 e il versetto 12?
“Chi crede in Me farà anch’egli le opere le quali Io faccio. Farà
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anch’egli le stesse cose le quali Io faccio”. Notate, Egli promise:
“Come fu nei giorni di Giona, il profeta, così sarà alla venuta del
Figlio dell’uomo”. Vedete? Disse: “Perciocché siccome Giona, fu
nel ventre della balena, tre giorni e notti, e fu resuscitato come se
fosse dai morti, quello sarà un segno per una malvagia e adultera
generazione”.
158 Ora stiamo vivendo negli ultimi giorni, con un segno
promesso della resurrezione. Dopo duemila anni di
indottrinamento e allontanamento dalla strada, e in questa
direzione, e quella direzione, al punto che le persone non sanno
cosa fare. Ma Gesù disse loro, e promise loro: “Come fu ai giorni
di Lot e Sodoma, così sarà nella venuta del Figlio dell’uomo”.
159 Confrontatelo con oggi. Prendete Genesi 6, e guardate cosa
disse; come che “uomini famosi”, come “le donne divennero
belle”. Abbiamo il più bel gruppo di donne che mai ci fu sulla
terra, da quel tempo. Le donne sono molto più belle di com’erano
anni fa. Hanno così tante cose diverse per abbellirle. Così tante
tinte e ciprie e abbellimenti e acconciature e di tutto, e vestiti
immorali e altro, al punto che le rendono attraenti.
160 Un uomo è venuto da me ieri, ha detto: “Ho un ragazzo, di
sedici anni, Fratello Branham. Ho un ragazzo, di dodici. Li porto
per la strada, questi piccoli spogliarelli qui fuori”. Ha detto: “I
ragazzi, sonomaschietti”, ha detto, “cosa posso dirgli?”
161 Ho detto: “Signore, non so. Portali a Cristo, e lascia che siano
salvati e riempiti dello Spirito Santo, e gireranno la testa dai quei
moderni spogliarelli”.
162 Ricordate, quando i figli di Dio guardarono le figlie degli
uomini e videro che erano belle, si presero delle donne, si
presero delle donne. Guardate qui questo grande scandalo in
Inghilterra, guardate negli Stati Uniti, guardate queste ragazze
squillo nell’Onu, ogni altra cosa, oh, è davvero terribile. Ed è così,
uomini “famosi”. Siamo di nuovo in quell’ora, le luci rosse stanno
lampeggiando ovunque, la venuta del—del Signore. E Gesù disse:
“Come fu prima che Sodoma fosse bruciata, così sarà alla venuta
del Figlio dell’uomo”. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] Proprio così.
163 Le donne stanno diventando così, che non si rendono conto
di quello che stanno facendo; uno spirito malvagio è su di loro.
Perché una donna si toglierebbe i vestiti così, per esporsi? Non
vuole essere cattiva, loro—loro, loro sono solo catturate in quella
trappola, e non lo sanno. Vedete, proprio come era lì nel passato
a quel tempo. Carne femminile esposta ovunque, vedete, molto
attraente, fa impazzire i figli di Dio, quasi, e poi una legge di
Sodoma e Gomorra per proteggerle da ciò. Che disgrazia, e il
nostro governo che appoggia una cosa così!
164 Vorrei poter essere un governatore per un po’, o avere questa
nazione. Se mai cogliessi una donna vestita così, andrebbe nella
prigione femminile a vita. Non sarebbe mai in grado…Sì. [La
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congregazione applaude.—Ed.] Se cogliessi una donna o un uomo
così,…?…[La congregazione applaude.] Se una donna e un
uomo fossero colti a vivere così, diventerebbero entrambi sterili,
ecco tutto al riguardo; e compiuto proprio in pubblico, dai
dottori. Sissignore. Noi metteremmo…
165 La pena è proprio un po’ vecchia…Cos’è la legge senza
la pena? La pena della legge di Dio è la morte. Il peccato
è morte. Proprio così. Abbiamo bisogno di una legge che sia
rigida. Noi…Oh, my! Ciò che abbiamo ora, un gruppo di
politici, possono essere influenzati in qualsiasi direzione si
voglia. L’intera cosa è corruttibile.
166 Affrettati, chiesa, torna alla Parola del Dio vivente! Vivi di
Quella, e Quella soltanto, perché è ciò di cui dovrebbe vivere il
popolo di Dio.
167 Dio promise a questa chiesa un segno Scritturale. Disse che
la resurrezione sarebbe stata riprodotta, Gesù Cristo e la Sua
Chiesa sarebbero diventati così che sarebbero stati uno, negli
ultimi tempi. Egli lo ha promesso. Ora noi sappiamo che è vero.
168 Ora, promise anche che ci sarebbe stata una restaurazione
della Fede. Leggiamo in Giuda, che disse in Giuda: “Proseguire
a combattere per la Fede che è stata una volta insegnata ai santi”.
Ora ci è stato promesso, in Malachia 4, tramite lo stesso sistema
che Egli ha sempre usato, che avrebbe ristorato la Fede originale.
Oh, oh, my! Indietro al Seme originale, indietro al Seme come
iniziò il Giorno di Pentecoste, indietro alla stessa Dottrina,
Parola per Parola, potenza per potenza, Spirito, tramite la stessa
cosa precisamente come fu al principio, tramite segni e prodigi
della Presenza vivente di Gesù Cristo. Dopo duemila anni, Egli è
ancora vivo. Ed è lo stesso ieri, oggi, e in eterno.
169 Ho detto a Billy: “Dopo trenta minuti, lanciami qualcosa,
smetterò di predicare”. Ora sono andato ben oltre quel tempo.
Notate, io proprio divento…
170 So che non abbiamomolto altro tempo, e l’ora è arrivata.
171 Amici, non venite soltanto alla riunione, a dire: “Beh, mi è
piaciuta davvero. Faceva un po’ caldo,mami piace”. Non fatelo.
172 Siate sinceri. Entrateci. Fate confessioni. Purificatevi. Se ci
sono piccoli dubbi e frustrazioni nel vostro cuore, non venite
nemmeno nella fila di preghiera. Nossignore. Voglio far pulizia.
Le nostre confessioni sono una via di svolta.
173 Ho avuto una donna in un colloquio qui, qualche settimana
fa. E ha detto…Ho scoperto, a quel punto, che aveva un
bambino, che apparteneva a un altro uomo. E lei aveva vissuto
con due ragazzi, e aveva scelto questo e lo aveva sposato perché le
piaceva di più, e aveva detto che il bambino era suo. E lei sapeva
per tutto il tempo che apparteneva a qualcun altro.

E lei ha detto: “L’ho confessato”.
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174 Ho detto: “Sì, ecco come lo hai detto. ‘Oh Tesoro, oh Tesoro,
e se pensassi qualcosa, oh Tesoro? Sai, il vecchio John, il vecchio
ragazzo, vecchio ragazzo, e se—e se ti dicessi che questo bambino
appartenesse a qualcun altro? Eeh-eeh, non lo crederesti, vero?’
‘No’. ‘Beh, e se lo fosse? Oh, dì, John, esci stasera a prendere degli
hamburger?’” Quella non è confessione.Mettiti in ginocchio!
175 Ecco come le persone vengono a Dio. “Oh Signore, sei così
buono, mi lasci davvero fare quello che voglio”. Non crederlo.
Dio ha una legge tramite cui vivi. Finché non ti purifichi, e lavi
via, e confessi, e credi con tutto il cuore, ritorni alla Parola di Dio,
sei ancora colpevole. Non puoi farlo.
176 Devi abbattere la cosa. Le persone devono venire,
devotamente, sinceramente, mettersi in ginocchio e rimanere
lì finché vengono i risultati, lasciare che quella potenza dello
Spirito Santo dell’amore di Dio inietti nel vostro cuore e vi faccia
confessare tutti i vostri peccati e tutta la vostra incredulità, e
accettare Gesù Cristo.

Dio ha mandato tutto quello che poteva.
177 Osservate ora come lo provò la prima volta, come stava
dicendo il Fratello Vayle poco fa. Capite? Come sapevano che era
il Messia quando Egli vide la donna al pozzo? Le disse cosa non
andava in lei. Subito, quella donna in quella pessima condizione,
che viveva con sei mariti. Disse: “Ne hai avuti cinque, e quello
con cui vivi ora non è tuo marito”. Sei mariti, sei uomini di
seguito, che frequentava, in quella condizione.
178 Ma quando le fu detto, vide Ciò, la Parola di Dio più tagliente
di una spada a due tagli, giudice dei pensieri del cuore. Lei disse:
“Signore, devi essere un profeta”. Ora, la Parola del Signore
viene ai profeti, vedete, per rivelare queste cose. Disse: “Tu devi
essere un profeta. Non abbiamo avuto profeti per centinaia di
anni. Ma”, disse, “devi essere un profeta. Ora sappiamo che
stiamo aspettando ilMessia, e, quando ilMessia arriverà, è quello
che farà”.

Gesù disse: “Sono Desso”.
179 E le persone della città, di quell’intera città di Sicar, ogni
uomo credette a Gesù Cristo. Non dovette farlo di nuovo. Lo fece
quella sola volta, e ogni uomo credette a Lui perché la donna
disse così. La sua testimonianza, era stata cambiata così tanto,
che non potevano trattenersi dal crederlo. Oh, dacci uomini e
donne con testimonianze certe, che faranno di nuovo pentire gli
uomini. Loro credettero al Signore Gesù Cristo.

Ora, tramite quel segno, provò di essere il Messia.
180 Dio, aiutami, con lo stesso segno, con il Suo Spirito, a provare
che Egli è ancora il Messia. Amen. Solo tramite la Parola di Dio
vivremo. La Sua promessa è che lo avrebbe fatto.
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181 Ora accettate la via provveduta da Dio nel tempo della fine.
Se siete ammalati stasera, Dio ha una via provveduta. Gesù
Cristo è la via provveduta. Se sei pieno di peccato, stasera,
incredulo, non riesci a vivere nel modo giusto, sembra che non
riesci a stabilirti; Gesù Cristo è la via provveduta da Dio. Solo
credeteGli. È lo stesso ieri, oggi, e in eterno. Poi Lui e lo Spirito
Santo, che è Lui, lo Spirito Santo è Gesù, e Cristo nella forma
dello Spirito. “Fra poco e il mondo non Mi vedrà più, ma voi
Mi vedrete; perché Io sarò con voi, persino in voi”. Lo Spirito
Santo, Cristo, che Lo chiama: “Io”. Vedete? Cristo, Dio lo Spirito
Santo in Lui, sarebbe stato nella Sua Chiesa, “fino alla fine
del mondo”. La Parola di Dio. “E farà anch’egli le opere che
Io faccio. Ancora un poco e il mondo non Mi vedrà più, ma voi
Mi vedrete, perché sarò in voi. Chi crede in Me, farà anch’egli le
opere che Io faccio. In voi, fino alla fine del mondo”. Dio ha una
via provveduta per i Suoi figli credenti. Gesù Cristo è quella via,
lo stesso ieri, oggi, e in eterno.

Chiniamo i capi solo un momento.
182 Mentre avete i capi chini, credete che Lui sia la via? Ci sono
alcuni qui che vorrebbero crederlo, e non lo hanno mai accettato
ancora? Amico, vuoi alzare la mano, essere così sincero qui in
questa vecchia arena, stasera, e dire: “Fratello Branham, prega
per me. Non voglio, io—io—io non voglio incontrare Dio così”? E
ricorda…
183 Ci siamo intromessi in una conversazione, sollevando il
telefono in un certo posto, l’altro giorno. E la donna era appena
rientrata, e un uomo la stava richiamando, che era stato fuori
con lei, e questa donna dovrebbe essere una Cristiana. E lui ha
detto: “Tuo marito sta ancora dormendo?” “Sì”. Ha detto: “Se
mai scopre, noi…” Ha detto: “Non fa nessuna differenza per
me”, e un bambino che piangeva.
184 Vi rendere conto? Riuscite a capire? Questo mondo adultero,
sporco, sudicio, è alla fine. Dio sta per…
185 Non ci sarà un edificio vicino a un altro, a Chicago uno di
questi giorni, né da nessuna parte. Dio si sta preparando a far
piovere quel sesto suggello sulla terra, rompere quel suggello e
liberare l’ira di Dio sulla terra. Ma prima che lo faccia, la Chiesa
Se ne sarà andata. La Sposa Se ne sarà andata; la chiesa no,
passerà per la tribolazione, ma la Sposa se ne sarà andata. La
sua mogliettina non passerà per quella.
186 Non vuoi essere uno di quei membri di Lei, stasera? Se sì,
e vuoi essere ricordato in preghiera, con il capo chino, alza la
mano. Dio ti benedica. Dio benedica te, e te, e te.
187 Nostro Padre Celeste, tutte le parole che potrei dire, non
significherebbero niente in confronto a una sola Parola da Te
detta. Sono solo un uomo che cita quello che Tu hai detto. Prego
per questi che hanno alzato le mani. Dio, concedilo.
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188 Quella grande visione, stamattina, mi ha fatto a pezzi,
Signore. Sono ancora a pezzi. E io prego che—che mi aiuti, mi
calmi, Signore. Sono nervoso, e chiedo che—che aiuti.

189 Se stasera ci sono questi che hanno alzato le mani, sviati
nell’edificio qui, in qualche modo, che il grande Spirito Santo
parli loro ora, e possano venire dolcemente a Te. So che si usa,
Signore, chiamare le persone intorno all’altare. Crediamo che
vada bene. Ma secondo la Scrittura, dissero: “Quanti credettero,
furono battezzati”.

190 E prego, Dio, che queste persone si affrettino al battesimo
Cristiano, credendo in Te, e confessando i loro peccati, e
accettando Gesù Cristo e il Suo Sangue per il loro perdono,
poi si alzino e siano battezzati, invocando il Nome del Signore,
lavando via i loro peccati. E poi possano essere riempiti
dello Spirito Santo della Sua promessa, suggellati, quella Vita
che cambia la loro intera natura, gli dia nuova speranza, li
faccia guardare avanti; diventino prigionieri, da ogni desiderio,
qualsiasi ambizione.

191 Come il grande San Paolo, voleva essere un rabbino. Voleva
essere un grande uomo. Si preparò. Suo padre e sua madre lo
prepararono a essere così. E là in fondo dietro a quel deserto,
dopo aver incontrato quella Colonna di Fuoco quel giorno, che
gli disse: “Ti è duro ricalcitrare contro gli stimoli”. Chiamò il
suo nome: “Saulo, Saulo!” Come poteva una Colonna di Fuoco
chiamare il suo nome? Ma disse: “Io sono Gesù”. E sapeva che
era quello che Gesù aveva fatto quando era sulla terra. Sapeva
che quella Colonna di Fuoco era il Cristo che condusse il suo
popolo fuori d’Egitto, attraverso il deserto, e sapeva che Quella
era ancora l’unta.

192 E, Signore, sappiamo che sei ancora lo stesso oggi. Prego
per ognuno. Da’ loro pace nei cuori, Signore. Santifica questa
chiesetta, e possano tutti quelli che sono connessi ad essa, e tutti
i forestieri tra le nostre porte, per amore di Gesù lo chiedo.

193 E poi, Padre, prego anche che tu guarisca i malati. Rivendica
quello che ho detto, essere vero. Il mio tempo sta scadendo,
Signore, sto invecchiando, e prego che mi aiuti proprio a vincere
ogni anima che posso. E, Dio, che le persone vedano, stasera,
che se l’Onnipotente Stesso scende in mezzo a noi e prova che
è lo stesso ieri, oggi, e in eterno, possano le persone vedere che:
“L’uomo non vive di pane solo, ma di ogni Parola che procede
dalla bocca di Dio”. Concedilo, Signore. E che non si ibridino
con qualche grande infezione di—di un germe di malattia che
porta incredulità nel loro cuore, ma possa quell’infezione essere
tolta dalla potenza dello Spirito; e il germe della Vita Eterna
possa vivere in loro, che possano crescere nella piena statura di
Gesù Cristo, che, in quest’ultimo giorno, che Lui e Sua moglie
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sarebbero stati uno. Concedilo, Signore. Chiedo nel Nome di
Gesù. Amen.
194 Ora credete, voi che avete alzato la mano. Se credete al
Signore Gesù Cristo, e Lo accettate come vostro Salvatore, e
credete a Lui, che il Suo Sangue, e quello soltanto, espia il vostro
peccato, allora voglio che incontriate uno di questi ministri qui,
per il battesimo subito. Vi diranno cosa fare da lì.
195 Ora per i malati e gli afflitti, coloro che hanno biglietti di
preghiera, iniziamo dal numero uno, e iniziamo a far venire
quassù alcuni di loro, dico circa da uno a quindici. Sono in
ritardo di circa quindici, venti minuti. Avrei dovuto essere fuori,
quindici, venti minuti fa.
196 Numero uno, chi lo ha, il biglietto di preghiera numero uno?
Alzi la mano, chiunque abbia il biglietto di preghiera numero
uno. [Il Fratello Lee Vayle dice: “Sarebbe meglio che si alzino,
fratello, si alzino?”—Ed.] Alzati, chiunque abbia il biglietto di
preghiera numero uno. Se puoi, alzati. Non riusciamo a vedere
molto bene da qui, è la posizione delle luci che non è buona.
Il biglietto di preghiera numero uno, numero due, numero tre,
numero quattro, cinque, sei, sette, otto.
197 Questa signora qui, mentre vi state met-…Da uno a
quindici, alzatevi ora, mentre il resto di noi china il capo. Venite
proprio qui, venite proprio qui, dal numero uno fino al quindici,
mentre chiniamo i capi e preghiamo per questa signora, che sta
male qui. La Signora Way ce l’ha qui, ora, mentre preghiamo di
nuovo per lei. Fa terribilmente caldo qui dentro, stasera, le mie
scarpe stanno trasudando.

Preghiamo ora, tutti con i capi chini.
198 Nostro Padre Celeste, concedici queste benedizioni, nel
Nome di Gesù Cristo Tuo Figlio. Che la grazia e la misericordia,
la pace, aiutino la nostra cara sorella, Dio, in quanto sta male
ed è bisognosa. Che lo Spirito Santo venga su di lei, Padre,
e le restituisca, di nuovo buona salute. Sta male; è venuta in
chiesa, stasera, vuole gioirne, e la troviamo seduta qui che sta
male, debole, a motivo della densità del calore della chiesa. Dio,
concedile guarigione. Prego queste benedizioni nel Nome diGesù
Cristo. Amen.
199 Bene, il Signore ti benedica ora. Credi. L’ho vista fare cenno
con la testa verso la Sorella Way. È in sé adesso. E ora se alcuni
di voi vogliono portarla fuori dove può prendere un po’ d’aria.
Fa terribilmente caldo. Se solo steste in piedi qui e sapeste cosa—
cosa significa in questo momento ora!
200 Ora, vediamo, quanti ne avete? [Il Fratello Vayle dice:
“Dieci”.—Ed.] Uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette.
Benissimo.
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201 Diamo inizio alla fila di preghiera. Ora tutti davvero il
più riverenti possibile. Ora siate tutti in preghiera. Mentre, il
pianista ci dà un accordo qui, se vuoi.

Solo abbi fe’, solo abbi fe’,
Tutto è possibile, solo abbi fe’.

202 Va bene. Ora tutti con riverenza e in preghiera ora.
Benissimo. Ora nonmuovetevi più in giro. Non fatelo. Non fatelo.
Voi che uscite ed entrate, non lo fate, vedete, perché questo è
molto pericoloso, vedete, molto, molto pericoloso. Benissimo.
Ora acquietatevi tutti, e pregate, e credete ora con tutto il cuore.
203 [Il Fratello Vayle dice: “Ce ne mancano quattro”.—Ed.] Cosa
dici? [“Ne mancano quattro”.] Beh, non rispondono alla loro
chiamata. È tutto quello che so, chiamateli soltanto. Benissimo.
204 Quanti ne mancano? Manca il due, numero due? Chi ha il
biglietto di preghiera numero due? Ci sono persone di lingua
diversa dall’inglese? Biglietto di preghiera numero due?
205 Il ragazzo mischia soltanto quelle carte e le distribuisce,
loro, chiunque le riceve. Non prendetelo se non venite. Capite?
Dovete salire, se venite. Non datelo a nessun altro; dovete venire
voi stessi.
206 Il biglietto di preghiera numero due? Benissimo, se non c’è,
chiniamo i capi. Fa terribilmente caldo, davvero, davvero caldo.
E forse ce l’ha questa signora. Hai il biglietto di preghiera
numero due, signora? Hai il biglietto di preghiera numero due?
Forse è norvegese o altro, e non parla. Billy, controlla quel
biglietto laggiù, qualcuno, e vedi se ha il biglietto numero due.
Sì. Ora…[Qualcuno dice: “Sì”.—Ed.] Numero due. Bene.

Numero uno, due, bene. Sì. Okay, ora, uno, due, tre, quattro,
cinque, sei, sette, otto, nove, dieci. Ce ne sono circa altri due o tre
che mancano. Da uno a quindici, se volete.
207 Beh, tutti riverenti ora, vedete. Bene, ora siate molto
riverenti, e pregate ora. Quanti pregheranno? Alzate le mani:
“Starò in preghiera. Starò in preghiera, credendoDio”.
208 Quanti qui fuori non hanno un biglietto di preghiera, e sapete
che Dio lo farà, vi guarirà, vediamo le vostre mani. Voi, voi
credete che Dio vi guarirà. Tutti, bene, ovunque ora, credete
tutti. Abbiate solo fede. Non dubitate. Credete Dio, con tutto il
cuore. Bene.

Vieni, signora.
209 Rende tutti un po’ di fretta ed eccitabili, e lo Spirito del
Signore non lo gradisce per niente. Capite? Stiamo in silenzio,
adesso. Acquietatevi, dite solo: “Signore, sono qui, sono qui per
servirTi. Ti amo, e so chemi concederai lamia richiesta”. Ecco.

Ora potete sentirmi? Cercherò di stare proprio qui.
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210 Una signora qui. Ecco di nuovo una bella immagine della
Bibbia. C’è una signora che è una signora di colore. Io sono un
uomo bianco. Di certo dà una bella immagine della Bibbia, a voi
forestieri.
211 Gesù incontrò la donna al pozzo. Era una samaritana, Lui era
un giudeo, e iniziarono a parlare. Egli disse: “PortaMi da bere”.
Andò a parlarle e scoprì qual era il problema di lei. Ma prima
le chiese di dare da bere, e lei non voleva concederlo, perché
era di un’altra razza. E Lui le fece sapere, subito, che non c’era
differenza tra le razze.
212 E noi siamo qui, stasera, dopo duemila anni. Ora, Gesù
Cristo promise che le cose che Egli fece, anche il credente le
avrebbe fatte. È esatto? Tutti lo credono? [La congregazione dice:
“Amen”. —Ed.] San Giovanni, capitolo 14, versetto 12. E, ora,
perché? Egli era la Parola. È esatto? E disse: “Se dimorate in
Me, le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”. Ora se questa
donna è malata, non potrei guarirla. Nessuno potrebbe guarirla;
Dio l’ha già fatto. Se è una peccatrice, non potrei salvarla. Dio lo
ha già fatto; lei deve solo crederlo.
213 Ma ora se Gesù è lo stesso ieri, oggi, e in eterno, e dà un segno
Eterno della Sua resurrezione, in questi ultimi giorni, allora Egli
parlerebbe tramite me se sono Suo servitore e chiamato a questo
scopo. Ora non tutti i servitori sono chiamati a farlo, vedete, ma
c’è, almeno, in una generazione, uno che lo aveva. Ora, ma se
questo è così, deve mostrare agli altri, nel vostro ministero, che
Dio è con voi.
214 Capite, Egli fa altre cose. Ho parlato in lingue. Io non, io non
lo faccio sempre. L’ho fatto quattro o cinque volte nella mia vita.
Non sapevo cosa stessi facendo. Un giorno mi sentivo parlare,
mi venne un pensiero, guardai in giro per vedere cosa stesse
succedendo. Sentii qualcuno, sembrava che parlasse tedesco.
Guardai per vedere dov’era. Ero io stesso che lo stavo facendo.
Capite? E pensavo che avrei potuto travolgere una truppa e
saltare un muro in quel momento. Ma scoprii, che si trattava di
me, rimasi solo molto calmo finché Egli non ebbe finito in quel
momento. Allora, era lo Spirito Santo che faceva intercessione
per una donna che più tardi si presentò, e molto, molto grave di
tubercolosi, e il Signore la guarì.
215 Ma ora, qui a questo auditorio, questa donna è un’estranea.
È una donna di colore, ed è più o meno della mia età, ma non l’ho
mai vista. È solo una donna. Ora, è qui per un motivo. Non lo so.
Io—io non potrei dirvelo. Non so niente di lei. Ma se lo Spirito
Santo può rivelarmi qual è il suo problema, o per cosa è qui, o—
o cosa desidera, o qualcosa così, o cosa ha fatto, o cosa avrebbe
dovuto fare, o qualcosa così, quindi, e che sia lei a giudicare se
è esatto o no. Ciò convincerebbe tutti che Gesù Cristo è lo stesso
ieri, oggi, e in eterno? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
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216 Ci parleremo, solo un momento, perché, ti tranquillizzi, vedi.
Lo Spirito Santo è molto timido, e ti sto solo parlando come il
nostro Signore fece con la donna al pozzo.
217 Ora, vedi, non sarei io, perché non ti conosco. Ma, vedi, sono
un corpo di carne, tu sei un corpo di carne; ma dentro di te c’è
uno spirito e un’anima, dentro di me c’è uno spirito e un’anima. E
poi quando questo Spirito dentro di me, se è lo Spirito di Cristo,
vedi, allora, e un dono che io sono nato…
218 Proprio come se voi andaste a dormire e sognaste qualcosa,
faceste un sogno. Ora, vedete, questi cinque sensi devono
diventare inattivi, e poi vi trovate qui nella terra dei sogni. E
poi quando questi cinque sensi diventano di nuovo attivi, siete
svegli, vedete, perché il vostro subconscio è molto distante dal
vostro primo conscio.
219 Ma quando entrambi sono proprio insieme, non vi
addormentate, semplicemente entrate di colpo in quello. Capite?
Siete ancora nei vostri cinque sensi. Capite? È un dono, dove, è
un dono profetico, cioè una rivendicazione che Cristo è ancora
lo stesso. Capite? Capite?
220 Abbiamo ministri che sono preparati nella Parola. Ne
abbiamo diversi, uomini come Oral Roberts, che impongono
semplicemente le mani, e scuotono le persone, e dicono:
“Benedici Dio, ricevilo soltanto”. Vedete, e lui è proprio uno di
quei tipi robusti in questo. Vedete, è l’uomo di Dio, vedete, dato
che c’è un altro tipo che non lo fa, ma loro fanno qualcos’altro.
Sono tutti doni dello Spirito; apostoli, profeti, e pastori. Credete
in questo, vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
221 Credi che Dio mi abbia inviato a farlo? [La sorella dice: “Lo
riconosco”.—Ed.] Ci credi. Grazie, sorella. Sissignore. Perché ti
ho chiamato ‘sorella’? Perché, quando lo hai detto, ho sentito lo
Spirito dire che è vero.
222 Ora sei qui, e ti vedo adesso; le persone riescono ancora
a sentirmi. La donna sta avendo un periodo di insonnia. Non
riesce a dormire. È così. Si sta anche ammalando molto. Non
riesci quasi a mangiare, ti stai ammalando molto. Solo…E hai
paura che siano calcoli alla cistifellea. Proprio così. È esatto. Hai
ragione. Staimale, sensazione di nausea. Proprio così. Allora tu—
tu sei…
223 C’è qualcun altro a cui sei interessata. È tuo, è tuo marito.
E ha una—una—una specie di nervosismo, nervosismo mentale,
in qualche modo davvero nervoso mentalmente. Ed è disturbato
da un tipo di problema in cui si trova. Sta cercando di ottenere
qualcosa, qualcosa, un—un accordo commerciale, è una pensione
o qualcosa che sta cercando di ottenere. È così, una pensione
che sta cercando di ottenere. Ecco. Sissignore, una pensione. E
poi c’è…
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224 Vedo un ragazzino, è di circa dodici anni, o qualcosa così. È
solo ragazzino, e in realtà non è tuo figlio. È un—è un…Lo hai
cresciuto, e c’è qualcosa che pensi, che lui, qualcosa non è andato
bene con lui. Non lo è. È solo un ragazzino. Starà bene. Certo. Va
bene. Credi la cosa giusta. Tutto andrà bene. Vai, credendolo. [La
congregazione gioisce.—Ed.] Dio ti benedica, sorella.
225 Ad ogni modo, credi che Dio possa dirmi chi sei? Credi che
Dio possa dirmi chi sei, signora? Signora Red, ecco chi sei. È così.
[La congregazione gioisce—Ed.]
226 Figliolo, va tutto bene. Ti dispiace per tua zia. Pensava che
fosse accaduto qualcosa, ma non lo è. Tu sei solo un ragazzino.
Non hai intenzione di farlo. Vai avanti, andrà tutto bene per
te. Amen.
227 My, come lo Spirito Santo vorrebbe fare breccia su questo!
Vedete?
228 Salve. Se lo Spirito Santo può dirmi qual è il tuo problema,
mi credi allora, lo farai? [La sorella dice: “Lo credo”.—Ed.]
Credi. Bene. Hai un—un problema nervoso. Hai un rombo nella
testa. [“È vero”.] “Ooh-ooh-ooh”, continua così tutto il tempo.
È così. Poi sei stata visitata per un nodulo, e hanno scoperto
che il nodulo è nel retto. Credi con tutto il cuore adesso? [“Sì”.]
È—è così. [“Amen”.] Vai per la tua strada, credendo, e starai
bene. Credi. Hai ottenuto quello che vuoi? Bene. [“Amen”.]
Capite?…?…
229 Credi con tutto il cuore? [La sorella dice: “Sì”.—Ed.] Abbi
solo fede. Non dubitare. Credi quel Gesù Cristo lo stesso ieri,
oggi, e in eterno. È per una persona più giovane che sei qui. No,
sono due. Hai due figlie, ed entrambe hanno una specie di crollo
nervoso, come dire. Proprio così. Signore Dio, sii misericordioso
verso quelle bambine. Credi se io proprio…Se io proferirò la
Sua Parola, credi che ne verranno fuori? [“Lo so”.] Allora vai,
ricevilo. Dio ti benedica. [La congregazione si rallegra.]

“Se puoi credere, tutto è possibile”.
230 Ci credi, vero? Credi con tutto il cuore? Credi che quel
bambino con quel problema alla gola starà bene? Bene, puoi
averlo, signore. Vedo quella donna apparire qui, e lì in fondo,
e qui, e ho pensato: “Cos’era?” Seduta lì che prega per il suo
bambino. Bene, lo supererà. Andrà tutto bene. Non dubitare.
231 Credi con tutto il cuore? Credi quel Gesù Cristo lo stesso ieri,
oggi, e in eterno? Se il Signore Gesù mi rivelerà qual è il tuo
problema, Gli crederai? Hai un problema nervoso, complicazioni;
certo, una donna della tua età. Ma tuttavia, ecco la cosa grande,
è un nodulo. Credi che Dio possa dirmi dove si trova il nodulo? Si
trova sul seno sinistro. È così? Bene. Vai, credilo, e si staccherà.

Abbiate fede in Dio. Non dubitate.
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232 Ho visto accadere qualcosa di benedetto, e qualcosa di
spaventoso, proprio in quel momento. “Ubbidire vale meglio
che sacrificio, prestare attenzione, ai grassi di montoni”. È
esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Signore Gesù, sii
misericordioso. My, oh, my! Obbedienza, sincerità e obbedienza;
come il Signore Gesù ha fatto qualcosa proprio in quel momento!
Vi dirò solo tra un minuto.

Credete soltanto. Non dubitate.
233 Credi che Dio guarirà te lì, sorella con il vestitino giallo,
seduta lì in preghiera? Okay, va bene. Bene, ricevilo.

Abbiate solo fede. Non dubitate. Credete.
234 Seduta lì dietro in quella seconda fila, hai anche tu
un problema alla gola, quella signora proprio lì che mi sta
guardando. Credi che Gesù Cristo ti sanerà? Lo credi? Sì. Hai
dovuto rinunciarci, dare a qualcuno un posto per uscire. Altri
cinque minuti, e saresti stato guarito. Lui l’ha mancato, ma tu
l’hai ricevuto. Puoi avere la tua richiesta ora. Ti lascia.
235 Credi che Dio possa sanarti? [La sorella dice:
“Sissignore”.—Ed.] Credi che Dio possa dirmi qual è il tuo
problema? [“Sì”.] Hai il diabete. [“Sì”.] Anche tuo marito qui
ce l’ha, vero? [“Sissignore”.] È così. Che entrambi stiate bene.
Andate, credetelo con tutto il cuore.
236 Asmatica, nervosa. Credi che Dio possa sanarti? Lo credi con
tutto il cuore? Lasciami imporre lemani su di tementre passi. Nel
Nome di Gesù Cristo, possa essere guarita. Concedilo.
237 Artrite. Credi che Dio ti sanerà? [La sorella dice: “Sì”.—Ed.]
Beh, vai soltanto, di’: “Grazie, Signore Dio. Credo con tutto il
mio cuore”. Sissignore.
238 Oh, my! Nervoso, artrite, stomaco. Credi solo con tutto il
cuore. Vai avanti, di’: “Grazie, Signore, per avermi sanato”.
239 Sai, il sangue è dove si trova la nostra vita, vero? Ma Dio può
guarire qualsiasi cosa (lo credi?), sangue, qualsiasi altra cosa.
Bene, è finita. Vai, di’: “Grazie, Signore”. Vai, credi con tutto
il cuore.
240 E se ti imponessi soltanto le mani, e dicessi: “Il Signore ti
benedica”, crederesti di essere guarito? Vieni, allora, vedi. Nel
Nome di Gesù Cristo, Dio, sanalo. Abbi fede.
241 Non ho mai visto così tante persone così…Anche questa
signora qui ha l’artrite, complicazioni, altro. Sì, proprio
così. Credi che Dio ti sani? Bene. Vai avanti, di’: “Grazie,
Signore Gesù”.
242 Quanti lì fuori vogliono credere ora? “L’uomo non vive di
pane solo, ma d’ogni Parola che procede dalla bocca di Dio”.
243 Credi che la bocca di Dio abbia detto questo, il…? Gesù
Cristo è Dio nella carne. Lo sappiamo. È indiscutibile. Egli
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non era solo un profeta; era Dio, Dio reso manifesto nella
carne. L’ultima cosa che disse, secondo il Vangelo, quando
lasciò la terra: “Questi segni accompagneranno coloro che
avranno creduto. Se metteranno le mani sugli infermi, essi
staranno bene”. Lo credete con tutto il cuore? [La congregazione
dice: “Amen”.—Ed.] Ora quanti credenti sono qui, alzate la
mano. Bene.
244 Ora voglio che facciate qualcosa. Quanti qui hanno qualcosa
che non va, per cui vogliono che si preghi per loro? Alzate le
mani. Ora, sembrano tutti. Ora, ecco cosa fate. Usate la vostra
fede, io userò la mia fede, e faremo un’unione (si sta facendo
tardi) tramite Dio. E poi pregherete per la persona che ha le mani
imposte su di voi? Perché, loro pregheranno per voi, capite, voi.
245 Come, come se qui ci fosse qualcuno, loro avessero le mani
su di me, io avessi le mani su di loro; io sto pregando per
loro, loro stanno pregando per me. Sto dicendo: “Signore, sono
un credente. Questa signora, questo signore, questo ragazzo,
ragazza, qualsiasi cosa, sta soffrendo. Per favore, caro Dio. Io
soffro, so per che cosa stanno passando. Guariscili, caroDio”.
246 Siate molto sinceri ora, siate molto sinceri, e pregate proprio
come vorreste che loro pregassero per voi. Capite? Fate agli altri
quello che vorreste che gli altri facessero a voi. Ora pregate per
la persona su cui mettete le mani, proprio come vorreste che
Gesù pregasse per voi, capite, e osservate cosa accade. Vedete,
la Parola di Dio non può fallire. È così? [La congregazione dice:
“Amen”.—Ed.] È la Verità. Essa, essa non può proprio fallire.
247 Ora, ora la prima cosa che facciamo, aspettiamo proprio
solo un momento e confessiamo tutta la nostra incredulità.
Che…Confessiamo tutti i nostri peccati, confessiamo tutto
quello che abbiamo mai fatto, che è sbagliato. Diciamo soltanto:
“Signore Gesù, perdonami”. Che…Voglio che questa sia una
vera riunione in cui Gesù Cristo possa essere manifestato, Gesù
Cristo sia magnificato. Ora mentre vi sto parlando, confessate
proprio ogni cosa, dite: “Signore, io—io ho avuto tanti dubbi. Ma
proprio qui nella Tua Presenza stasera, quando io—io mi trovo a
vedere la stessa cosa che è completamente impossibile senza di
Te, nessuno può farlo”.
248 Vi vergognereste di chiamarlo “uno spirito malvagio”,
perché è imperdonabile, vedete. Vedete, Gesù disse così.
Chiamare l’opera dello Spirito Santo, che la Bibbia ha detto che
Egli avrebbe fatto, poi chiamarlo uno spirito malvagio, allora
è…allora è imperdonabile. Capite?
249 Così dite: “Mi trovo proprio qui ora, sapendo questo, seduto
qui”, in qualsiasi posizione siate, “sapendo questo, che—che—
che Tu sei qui. Beh, non potresti fare queste cose…E ora, il
nostro Fratello Branham, ha solo fede per credere che la Tua
Parola è vera, e ha un dono. Anche io ho un dono, un dono
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del Tuo amore. Ho un dono del Tuo Spirito in me. Ho un
dono in me, e in quel dono c’è guarigione. Ora io sto—io sto
chiedendo guarigione per i miei amici infermi seduti qui. Sto
chiedendo guarigione, e loro chiederanno guarigione per me. Ora
perdonami dei miei peccati. E, Signore Gesù, se ho fatto o detto
qualcosa di sbagliato, perdonami. Rivelamelo, Signore, andrò
a metterlo a posto. Se solo lo rivelerai e mi mostrerai cosa ho
sbagliato, andrò a metterlo a posto”.
250 E prego ora per misericordia per quest’uditorio. Concedilo,
Signore. Abbi misericordia dei malati e degli afflitti. Quelle
persone sono qui che pregano. Credono. Ti hanno visto presente.
Io Ti ho visto, Signore. Tutti noi abbiamo visto la stessa evidenza
del Dio vivente.
251 Da tempo ci siamo dimenticati. Siamo andati così tanto
ostinati, Signore, dall’altra parte, dalla parte ibrida, di
denominazioni, e credi, e grandi chiese, e la cura del giorno.
Noi pentecostali, Signore, Ti abbiamo visto fare così tanto, che
ci siamo, quasi, proprio induriti lontano da Te. È—è pietoso,
Padre. Perdonaci di questa cosa. Abbiamo visto così tanto
mentre è gradualmente arrivato a questo, al punto che abbiamo,
noi—noi abbiamo davvero dimenticato le benedizioni, Signore.
Perdonaci, e aiutaci. Lo farai, Signore?
252 Ora abbi misericordia, e possa il grande Spirito Santo, che è
presente ora, prendere il controllo di ogni credente qui dentro. E
ora, come Tuo servitore, prego per ogni persona malata qui. Io—
io Ti chiedo, Signore, di affidare l’incarico alle mani che saranno
imposte suimalati. Che—che la potenza dello Spirito Santo sia su
ognuno di questi uomini, donne, ragazzi e ragazze, mentre siamo
seduti insieme, Signore. Persone siedono qui, malate, Signore,
che loro…Sono venuti qui per stare bene. Che possano venire
domani sera, sanati. Concedilo, Signore, per favore fallo. Ascolta
la mia preghiera. Io—io prego con tutto il cuore, che lo farai,
confessando tutto quello che so che è sbagliato. E ora aiutaci, e
ora che lo Spirito Santo prenda il controllo. E queste persone che
si impongono le mani, possano essere sanate, adesso. Concedilo,
Padre, tramite il Nome di Gesù Cristo.
253 E ora, Satana, ti comando, per il Sangue di Gesù Cristo, quel
Sangue onnisufficiente; che tramite quella Vita che era in quel
Sangue, che è ora nei nostri cuori, siamo stati cambiati da quello
che eravamo una volta, a Cristiani. Una volta eravamo scettici,
ora siamo credenti. I nostri peccati sono sotto il Sangue.
254 “Chi confesserà i suoi peccati avrà perdono”. Abbiamo
confessato i nostri peccati, e abbiamo il perdono. Ora stiamo, non
più…I nostri peccati sono nel Mare dell’Oblio. Non possiamo
più essere accusati di peccato. Lo abbiamo confessato. Abbiamo
messo le cose a posto. E ora il grande abisso, che si trovava
tra noi e Dio, è stato tolto. Dio ha messo il peccato nel Mare
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dell’Oblio. Non potrebbe mai più nemmeno ricordarci come
peccatori. Non siamo più peccatori. Siamo figli e figlie, e ora
siamo qui per liberazione per la carne. E perché siamo credenti,
la Parola ha detto, la Parola, la Parola che Cristo ci ha lasciato,
ha detto: “Questi segni accompagneranno coloro che avranno
creduto. Se metteranno le mani sugli infermi, staranno bene”.
E stiamo facendo questo, per fede lo stiamo facendo, nel Nome
di Gesù Cristo.
255 Ora, ogni persona qui dentro, imponete le mani su qualcuno
vicino a voi. Imponete le mani su qualcuno vicino a voi, e
ora dite:
256 Satana, ti comando. [La congregazione dice: “Satana, ti
comando”.—Ed.] Ti comando, Satana, [“Ti comando, Satana”,]
nel Nome [“nel Nome”] di Gesù Cristo, [“di Gesù Cristo”,] libera
il mio amico. [“libera il mio amico”.] Esci da qui. [“Esci da qui”.]
Sei sconfitto. [“Sei sconfitto”.] Il mio amico sta bene. [“Il mio
amico sta bene”.] Lo credo. [“Lo credo”.] Gesù Cristo ora mi
sana, [“Gesù Cristo ora mi sana”,] per onorarLo, portare lode.
[“per onorarLo, portare lode”.]
257 Credetelo con tutto il cuore, tutta l’anima, tutta la mente, e
Dio Onnipotente lo concederà. Dio vi benedica. 
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